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Украина не будет ограничивать экспорт зерновых
Несмотря на сложные погодно-климатические условия, особенно в восточном регионе Украины, государство 
полностью обеспечило внутренние потребности в зерне, решив вопрос продовольственной безопасности 
и обеспечив стабильную цену на хлеб. Об этом 19 июля, во время рабочей поездки с премьер-министром 
Украины Николаем Азаровым в Херсонской области сообщил министр аграрной политики 
и продовольствия Украины Николай Присяжнюк.

По словам главы Минагрополитики, на сегодня урожай в Херсонской, Днепропетровской областях 
и АР Крым более всего пострадал от погодных условий.

«На сегодня у нас обеспечен резерв продовольственного зерна в Аграрном фонде и Госрезерве. В целом, 
в государстве вал производства зерна будет составлять 45-47 млн тонн, что намного больше внутренних 
потребностей, так переходящие запасы у нас составляют около 10 млн тонн. То есть продовольственная 
безопасность будет обеспечена, а цены на хлеб не будут расти», — отметил министр.

Николай Азаров заявил, что в 2012 году правительство Украины не будет вводить ограничения на экспорт 
зерна. Он также отметил, что урожай ожидается на уровне средних показателей последних 10 лет. Кроме 
того, добавил глава правительства, на Украине сформированы переходящие запасы, которых хватит 
на ближайший год.

Поскольку объёмы зерновых, которые аграрии соберут в этом году, значительно превышают внутренние 
потребности, то главной задачей государства станет сохранение уже существующих внешних рынков и 
освоения новых.

«Наша задача — сохранить те внешние рынки, которые мы уже завоевали. И я убежден, что мы удержим 
свои позиции на мировом рынке, поскольку никаких ограничений на экспорт зерновых не будет», — 
подчеркнул министр агрополитики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27623.html

Дмитрий Рогозин может преуспеть в новой структуре: политолог
Новая должность могла быть предложена вице-премьеру РФ Дмитрию Рогозину после его критики властей 
на Кубани и действий МЧС. Об этом заявил директор Центра политической информации Алексей Мухин 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя появившиеся в российской прессе слухи о возможном назначении 
Дмитрия Рогозина на пост главы Национальной службы предупреждения катастроф.

«Мне кажется, что слухи вокруг возможного руководства Дмитрием Рогозиным Национальной службы 
предупреждения катастроф возникли после тех идей, которые он высказал Владимиру Путину, критикуя 
действия властей на Кубани и некоторые действия МЧС. Скорее всего, данная структура будет носить 
весьма специфический характер. Но ничего нелогичного в этом нет: Дмитрий Олегович склонен 
к реализации экстравагантных проектов, и я думаю, что в этом он вполне может преуспеть», — считает 
политолог.

Эксперт сомневается, что с созданием новой структуры МЧС будет расформировано: «С МЧС ничего 
не будет, потому что речь идёт о создании усиленного инновационного Росгидромета. Речь идёт 
о совмещении традиционных технических и нетрадиционных экстрасенсорных прогнозированиях 
катастроф. Я так понимаю, что именно об этом идёт речь».

Напомним, ранее в СМИ появились сведения о том, что Дмитрий Рогозин может возглавить Национальную 
службу предупреждения катастроф. По информации российской прессы, этот пост будет предложен вице-
премьеру 24 июля в ходе первого заседания Общественного совета при председателе правительственной 
ВПК.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27620.html

Назначение Рогозина на новую должность может стать «катастрофой»: 
политолог
Вице-премьер РФ Дмитрий Рогозин вряд ли оставит свой пост ради возможной должности в Национальной 
службе предупреждения катастроф. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил политолог Иван 
Преображенский, комментируя появившиеся в российской прессе слухи о возможном назначении Дмитрия 
Рогозина на пост главы Национальной службы предупреждения катастроф.

«Оставит ли в этой ситуации Дмитрий Рогозин свой пост вице-премьера? Я в этом сомневаюсь, потому что 
он является всё же вице-премьером, а не, скажем, министром. Для него нет никакой потребности оставлять 
свой пост — он может его совмещать и с другой деятельностью. Но я совершенно не понимаю, для чего 
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требуется такое странное назначение. Предупреждение катастроф — это та сфера деятельности, к которой 
Рогозин никогда отношения не имел, и я думаю, что для самого предупреждения катастроф назначение 
Дмитрия Рогозина было бы катастрофой», — полагает Преображенский.

При этом эксперт допускает возможность того, что Рогозин пытается включить МЧС «в сферу своего 
влияния»: «Я могу данный факт представить только в том свете, что Дмитрий Рогозин пытается включить 
в свою сферу влияния ещё и МЧС, и в этой ситуации, скорее всего, МЧС окажется зависимым от этой новой 
структуры, либо расформировано. Но, честно говоря, мне всё это кажется какой-то инсинуацией».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Алексей Мухин заявил о том, что новая должность могла быть 
предложена вице-премьеру РФ Дмитрию Рогозину после его критики властей на     Кубани   и действий МЧС. 
«Мне кажется, что слухи вокруг возможного руководства Дмитрием Рогозиным Национальной службой 
предупреждения катастроф возникли после тех идей, которые он высказал Владимиру Путину, критикуя 
действия властей на Кубани и некоторые действия МЧС. Скорее всего, данная структура будет носить 
весьма специфический характер. Но ничего нелогичного в этом нет», — сказал он. Напомним также, что 
ранее СМИ озвучили предположения  о том, что Дмитрий Рогозин может возглавить Национальную службу 
предупреждения катастроф. По информации российской прессы, этот пост может быть предложен вице-
премьеру 24 июля в ходе первого заседания Общественного совета при председателе правительственной 
ВПК.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27621.html

Война с Ираном соблазнительна для США как отвлекающий манёвр: 
эксперты
Госсекретарь США Хиллари Клинтон пообещала, что США применят военную силу, если Иран 
не откажется от ядерного оружия. С соответствующим заявлением она выступила на пресс-конференции 
в Израиле 17 июля.

ИА     REX  : Насколько серьёзна эта угроза, ведь «ещё Сирия не пала» (Ванга)?

Юрий Юрьев, политконструктор:

В очередной раз Клинтон удивляет мир. У них перед носом хамит Северная Корея: «Да, у нас есть ядерное 
оружие, мы его готовы применить, идите отсюда подальше, а то применим» — и США утираются, 
поворачиваются к Ирану и начинают его стращать, прекрасно зная, что у Ирана ядерного оружия нет. 
Кажется, Ирану пора в союз с Северной Кореей. Её никто не упрекает, она ведь и применить может.

Есть ситуация ещё саркастичнее. Ядерного оружия полно у Пакистана. И его тоже ничуть не стращают 
США, как будто у них предохранители и коды запуска от пакистанского ОМП. Пора Ирану в союз 
и с Пакистаном, его тоже никто не упрекает за явное, многочисленное, показательное и даже наглое 
обладание ядерным оружием и дальними средствами доставки.

Клинтон проще сменить цель. Например, винить в разработке ядерного оружия Мадагаскар. Там ведь 
не будут сомневаться в том, что ради Клинтон генералы США вряд ли бросят мирную сытность и помчатся 
воевать насмерть, памятуя о том, как они оскандалились в Афганистане и Ираке, будучи вынуждены 
содержать эти страны и платить их бандам, чтобы уцелеть физически.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Угроза вполне серьёзна — как только Сирия падёт, США начнут подготовку к войне с Ираном. Давно уже 
понятно, что план у них именно такой — Сирия, Иран, Россия, Китай. Так что вопрос сейчас только в том, 
сколько ещё продержится Сирия (похоже, Сирия падёт уже скоро), сколько времени США понадобится для 
подготовки войны с Ираном, и как долго продержится Иран...

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

До выборов  в США —  нереально.  Мадам  госсекретарь  озвучила то,  что  неоднократно  повторял  её босс 
Барак Обама, на самом деле Израиль шантажирует слабую администрацию Обамы, что ввяжется в войну 
и у Обамы не будет выхода, как поддержать их. Кроме того, в результате израильской атаки подскочат цены 
на нефть, а тем самым упадут все шансы Обамы на переизбрание. После выборов — начнётся другой мир. 
Не зависимо  от того,  кто  победит,  война  с Ираном  может  показаться  соблазнительной,  чтобы  отвлечь 
внимание  от неразрешимого  системного  кризиса  американской  свободно-рыночной  модели  капитализма 
и нарастающего общественного протеста во всём мире.

Роман Лискин, журналист:

Напасть на Иран — это объявить воину и напасть на весь мир. Этим актом будет спровоцирован ряд 
конфликтов. Джин уже выпущен из бутылки. Монополия на ядерное оружие прошла. И с этим придётся 
мириться всему миру. Все страны давно уже поняли, что владение ядерным оружием — залог 
территориальной безопасности.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27624.html

Как действовать Москве, если завтра, «не отходя от сирийской кассы», 
последует удар по Тегерану? Григорий Трофимчук
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук прокомментировал угрозы госсекретаря США Хиллари 
Клинтон в адрес Ирана. В частности, она пообещала, что США применят военную силу, если Иран 
не откажется от ядерного оружия.

С некоторых пор все угрозы США следует считать серьёзными, так как ни одна из них ещё не заканчивалась 
простым блефом: сказано — сделано. В том числе, это касается угроз в адрес России, эмоционально 
прокомментированных Лавровым (министр иностранных дел РФ — прим. ИА REX).

НАТО и Вашингтону уже ничто не мешает вести две войны одновременно, тем более что в Сирии пока что 
имеется не полномасштабная американская война, а растянутая во времени дестабилизация. США уже 
вплотную подошли к тому формату, когда они могут это делать без всякого риска для себя и собственного 
бюджета.

Однако перед любым столкновением идёт период демонстрации военной и информационной силы, 
соответствующих политических заявлений. Это гарантированно действует на нервы, в том числе, 
на иранские. Если бы Иран был более мелкой страной, для неё хватило бы простых угроз, как в своё время 
Гитлеру для уничтожения Чехословакии. В любом случае, Америка может эффективно, и пугать, и воевать, 
она это доказала неоднократно. Обычно эти качества идут в связке: тот, кто не умеет грамотно пугать, 
зачастую не может и воевать.

Никто не изучал геополитическую ситуацию, при которой, к примеру, теперь уже не будет законченных, 
доведённых до конца войн, а будет серия одновременно разожжённых конфликтов в Сирии, Иране, 
Северной Корее и, скажем, Белоруссии или Казахстане. Затрат и политической ответственности — почти 
никаких, но возможности авторов таких конфликтов вырастают на порядок.

Вторая Мировая война так же начиналась с мелкой «розницы», а закончилась большим «оптом».

Россия, кажется, совсем не понимает, что её ждёт, если она будет и дальше вести себя привычным образом. 
Депутаты и сенаторы благополучно отъехали на парламентские каникулы, в то время как ситуация в мире 
ухудшается чуть ли не ежечасно. Они должны сидеть на своих местах и при пониженных окладах (лишние 
деньги должны идти на укрепление обороноспособности России) вырабатывать схему гарантированной 
безопасности государства. Вопрос для Госдумы и Совета Федерации: как действовать Москве, если завтра, 
«не отходя от сирийской кассы», последует удар по Тегерану?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27625.html

Евреи, живущие в Европе, призвали записать Хезболлу в список 
террористических организаций
Европейский еврейский конгресс (ЕЕК) призвал Европейский Союз и все европейские страны 
незамедлительно включить движение Хезболла в список официально признанных террористических 
организаций и запретить ему и связанным с ним организациям вести любую деятельность. Об этом 
накануне журналистам сообщил источник в ЕЕК, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Распространение этого заявления было вызвано прежде всего тем, что на днях несколько израильтян были 
убиты и десятки ранены при взрыве туристического автобуса в Бургасе (Болгария).

«Всё указывает на причастность к взрыву группировки Хезболла», — отмечается в пресс-релизе ЕЕК. 
Президент организации Вячеслав Кантор сказал, что этот вопиющий кровавый акт должен доказать 
европейцам, что Хезболла без малейших угрызений совести использует территорию Европы для 
совершения убийств.

«Для Хезболлы нет границ — ни географических, ни моральных. Европа не может позволить сделать себя 
легкой мишенью и должна незамедлительно принять меры против Хезболлы, которая лишь выступает 
посредником Ирана», — заявил Кантор.

«Напомню, что это нападение произошло в восемнадцатую годовщину теракта в здании еврейского центра 
в Буэнос-Айресе, когда 85 человек погибли, и сотни были ранены. По сей день действует ордер Интерпола 
на арест действующего министра обороны Ирана Ахмада Вахиди за совершение массового убийства», — 
заявил президент ЕЕК.

Напомним, что Европейский еврейский конгресс (ЕЕК) учреждён в 1986 году и является единственным 
представительским органом еврейских общин Европы. Штаб-квартира ЕЕК расположена в Париже. ЕЕК 
объединяет и координирует работу более 40 избираемых лидеров национальных еврейских общин 
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в Европе, насчитывающих более двух миллионов евреев.

Напоминм, что накануне во взрыве автобуса с израильтянами в эропорту Бургаса Иран и Хезболллу 
обвинил премьр-министр Израиля Беньямин Нетаньяху.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27626.html

Сдача Сирии Россией уже началась, и другого пути нет: мнение
России было бы прагматично сдать не президента Сирии Башара Асада, но — сирийский режим. Об этом 
заявил политолог Иван Преображенский корреспонденту ИА     REX  , комментируя последние действия 
и шаги России в отношении Сирии в рамках переговоров с Западом.

«Речь о сдаче внешней политики шла в период первого правления президента РФ Владимира Путина — 
по крайней мере, на пространстве бывшего советского влияния. Если помните, именно при Владимире 
Путине была закрыта база на Кубе, именно при нём была закрыта база в Юго-Восточной Азии. Тот факт, что 
в более поздний период частично была восстановлена в Сирии, не означает, что Сирию не постигнет участь 
стран, которые Россия так или иначе сдала. Когда у России нет средств, чтобы их защищать, возможно, 
разумнее даже сдавать эти страны, чтобы хоть что-то получить от Запада в обмен на согласие, которое 
мы можем и давать, и не давать, что не играет роли в этой ситуации. Сейчас, как я понимаю, бои идут 
в Дамаске и почти в центре города, у правительственного квартала. Если верить неофициальной 
информации, то Башар Асад уже покинул столицу Сирии. В этой ситуации России было бы наиболее 
прагматично не то чтобы полностью сдать Башара Асада лично, но безусловно сдать сирийский режим», — 
считает Преображенский.

Он считает, что Сирия рано или поздно перейдёт под власть нового правительства, и Россия пока что 
успевает «обменять сдачу Сирии на что-то более весомое»: «Думаю, что в данном случае Россия заняла 
наиболее прагматичную позицию. Там, где она в состоянии что-то противопоставить негативным 
тенденциям, она противопоставляет, там, где не в состоянии — не противопоставляет. На мой взгляд, 
постепенная сдача Сирии началась несколько месяцев назад. Сейчас уже очевидно, что другого пути 
у российского руководства просто не останется — хочет оно того или нет. Ему остались считанные дни или 
недели для того, чтобы обменять эту сдачу на что-то более весомое. Потом нашего согласия просто никто 
не спросит, и все признают новое правительство Сирии. На этом, собственно, всё и закончится».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Григорий Трофимчук назвал Сирию «Голгофой Владимира 
Путина». «Сирия — Голгофа Владимира Путина, уже только из-за неё одной стоило оставлять Дмитрия 
Медведева на второй срок. К предыдущему президенту в России совсем другое отношение — не такое, как 
к Путину, поэтому Медведеву ни Ливия, ни Сирия, ни Иран особо не повредили бы. После забитого Башара 
Асада у Путина будут стратегические изменения с образом, причём не только в России: ведь и Америка, 
в свою очередь, испытывает его на прочность и возможные варианты ответов», — считает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27622.html

Cвержение Башара Асада укрепит позиции Израиля: эхо сирийской 
войны
Глава израильской военной разведки генерал-майор Авив Кохави выступил перед депутатами Кнессета 
(парламента страны) и поделился опасениями, связанными со свержением сирийского режима, которое, по 
его словам, является лишь вопросом времени, сообщает израильская газета "Га-Арец" (Haaretz).

По мнению Кохави, режим президента Сирии Башара Асада способен продержаться у власти от двух 
месяцев до двух лет, однако в дальнейшем он не сможет сдерживать гражданское сопротивление. При 
таком развитии событий регион Голанских высот может стать аналогом Синайского полуострова в Египте, то 
есть площадкой для антиизраильских террористических операций во многом за счёт роста числа 
джихадистов в Сирии.

Эксперты ИА     REX   оценили возможные последствия свержения Асада для Израиля.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Мнение о том, что Израиль «находится в подвешенном состоянии» и вот-вот «падёт» является такой же 
глупостью, как и ближайший крах Америки с её долларом. Движение в эту сторону могло бы 
рассматриваться всерьёз только в одном случае, если бы новое руководство Египта сходу, на второй день 
после избрания, заявило о полной поддержке Ирана и Сирии, отправив военную помощь в Дамаск.

Возможно, только в этом случае устоявшаяся картина на Ближнем Востоке стала бы менять свои 
очертания. Но пока что Израилю бояться нечего, в отличие не только от Сирии, но и от Палестины, с 
которой – при общей зачистке арабского плацдарма – также постараются окончательно разобраться.
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Новая власть в Египте – последняя надежда Ирана, который считает, что в арабском мире всё не так уж 
плохо, и что это «Америка терпит поражение за поражением». Однако в публичной плоскости пока что не 
проявляет братской активности ни Каир, ни Тегеран, что лишний раз укрепляет позиции маленького 
Израиля. Если после визита Хиллари Клинтон религиозный президент Египта возьмёт проверенный курс 
на США, это станет крахом всех тегеранских ожиданий.

Убийство Асада укрепит позиции Израиля в регионе настолько, что он сам вскоре начнёт контролировать не 
только всю политику, но и всю пресную воду на Ближнем Востоке, сокращая количество арабов по новой, 
уже не военной, методике.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вероятно, Израиль утратил контроль над "своей" частью бунтарей, что стало сюрпризом для Израиля, но 
было очевидно для всех, кто мониторит истории арабских повстанческих движений.

На деле - произошло ещё худшее, Сирия сняла войска с границы с Израилем. Теперь любая банда 
бунтарей может выбирать, или дожимать Асада или сразу в рай к гуриям, через Израиль. Израиль, 
разумеется, ответит войсками. И будет израильско-бунтарская война. Кстати, на пользу Асаду. А учитывая 
количество турок в рядах бунтарей - может сбыться ещё один наш прогноз, на схлёстывание турецких и 
израильских войск, поначалу спецназов, а после - и всерьёз. А Асад тем временем спокойно отсидится 
ближе к побережью, под зонтом ПВО ВМФ России, да ещё и миротворцем между Израилем и Турцией 
выступит.

Что же касается воды, то увы, там с водой плохо. Вместо музея религий там создали страны и увеличивают 
численность их граждан. Но это ещё не всё, само распространение оружия в регионе делает невозможным 
перспективное строительство трубопроводов. Будь они для воды, или нефти, или газа. Ведь любой 
вооружённый отряд новых "бунтарей" сможет шантажировать трубопроводы угрозой их уничтожения. А, 
значит, вся эта война в Сирии не имеет никаких перспектив, даже экономических. И, похоже, в Израиле 
начали призадумываться, не создали ли США руками Обамы сценарий "смерть семитам", независимо от 
того, какой они веры и демократии. И если присутствует такая угроза, то Израиль вынужден резко думать, 
как эти угрозы отодвинуть подальше от границ. И если у властей Израиля хорошая память, то они 
предложат ввести в Сирию любых миротворцев, будь то хоть японцы и китайцы, лишь бы снизить угрозу 
напряжённости.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Последствия непредсказуемы. К власти в Сирии могут прийти радикалы-исламисты, что осложнит 
политические и экономические отношения обеих стран. Но рассматривать такую возможность Израилю 
необходимо, чтобы не оказаться не подготовленным к реальному ходу событий. Сама по себе постановка 
данного вопроса демонстрирует многомерность межгосударственных связей в глобальном мировом 
сообществе. В данной дилемме ярко проявляется то обстоятельство, что у самого формата национального 
государства, возникшего в Европе в результате мартовских революций 1848 года, истёк срок годности. 
Нужны другие механизмы, соответствующие реальным условиям экономической, политической и 
культурной интеграции между субъектами разного уровня, от индивидов до национальных государств и их 
объединений, типа ЕС, в 21 веке. 

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Израильские военные и разведывательные чины в основном прикрывают свой зад - если что, то мы вам 
говорили. По сути, в Израиле есть разные мнения. С одной стороны Сирия в течение 30 лет верно охраняла 
свою границу с Израилем, не допускала оттуда никакой враждебной деятельности против Израиля. С 
другой стороны, Сирия не была и союзником, и поддерживала Хамас и Хизбаллу - главные источники 
беспокойства для Израиля.   
Некоторые эксперты в Израиле, как и Кохави, опасаются любого нарушения статус-кво. Другие наоборот 
уверены, что падение режима Асада и начавшийся за этим хаос как раз "хорошо для евреев" поскольку 
откладывают на неопределённый срок неизбежное возвращение оккупированной Израилем сирийской 
территории.

Реальная угроза для израильской безопасности может случиться, если немалые арсеналы сирийских ракет, 
химического и бактериологического оружия попадут в руки безответственных или очень рисковых игроков. 
Однако это угроза не стратегическая, и скорей всего, может быть решена военными средствами. Хотя 
всегда при планировании военных операций следует помнить, что это как раз там все законы Мёрфи 
работают в полную силу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27627.html

Актуальна ли для Украины идея федерализации: мнения
Во время недавнего визита в Ялту Владимир Путин посетил своего кума Виктора Медведчука, который 
является сторонником федерализации Украины. На сайте общественного движения «Украинский выбор», 
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лидером которого является Виктор Медведчук, публикуются статьи различных авторов, поддерживающих 
идеи федерализма. По версии журналиста и экономиста Андрея Булгарова, Украина может быть разделена 
на девять федеральных округов плюс Киев и Севастополь.

ИА     REX  : Актуальна ли для Украины идея федерализации?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Идея федерализации была актуальна для Украины всегда. Это одна из немногих территорий мира, которая 
на протяжении своей истории регулярно резалась на части, перелицовывалась и выворачивалась 
наизнанку. Уход из-под российского крыла означает автоматическое вступление Украины в полосу хаоса 
и разброда. Один из классических периодов — времена Гражданской войны начала XX века.

На данном этапе ясно одно: страна не распадётся на две пресловутые половины, «восточную» 
и «западную», линии разрезов могут лечь в других, иногда непредсказуемых, местах. Очевидно, что Европа 
и США, на том или ином этапе, вполне могут поддержать русинов, которые чуть ли не первыми 
напрашиваются в этот контекст. Этот вариант сам пойдёт в руки, если Запад захочет вдруг всерьёз наказать 
Украину — в том числе за Тимошенко. Ход с русинами теоретически интересен ещё и потому, что под него 
можно будет обратиться к Москве — видите, защищаем права ваших единокровных братьев, раз вы сами 
не можете. Закарпатские русины — первые, кто может рассчитывать на финансовую помощь.

О федерализации автоматически вспоминают, когда говорят о Крыме. Однако Крым сложно считать 
проблемной, в плане целостности страны, территорией, так как там нет абсолютно никаких признаков 
реального русского сепаратизма, если не считать отдельных, пусть даже очень резких, политологических 
статей. Главная опасность для Крыма лежит в историческом контексте: как раз с исчезновением русского 
фактора полуостров неизбежно пойдёт назад, в своё ханское лоно. Но в этом случае уже придётся говорить 
не о федерализме, а о прямом распаде страны.

Наименее проблемная, в этом отношении, зона — восточно-украинская. Если бы РФ была авторитарной, 
а не рыночной и не либеральной, тогда Киев вполне мог бы опасаться за свой мандат на эти земли, 
но сегодня они, в плане сепаратизма, являются наиболее безопасными.

Официальный Киев никогда не пойдёт на законодательное закрепление принципов федерализации, так как 
всем ясно, что на практике это означает только одно: скорый развал страны. Таким образом, любого 
украинского президента (в том числе Виктора Януковича) можно считать сильным лидером, если при его 
правлении сохранилась целостность государства — для вечно зыбкой Украины это достаточно надёжный 
показатель.

Наиболее реальный вариант для Украины, при общем ослаблении постсоветской зоны — отсечение, за счёт 
этих земель, России от Азовского и Чёрного морей, с возвратом её в допетровский формат. Главные силы 
мира не пожалеют для достижения этой цели никакой Украины, включив, в том числе, кавказский фактор, 
чтобы за счёт него ослабить восточную часть страны.

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

На мой взгляд, федеративное устройство — это самое верное направление, в котором может сегодня 
двигаться Украина, если она желает сохранить единое государство. Украинские президенты, как можно 
судить, за последние двадцать лет постоянно сталкивались и сталкиваются с проблемой примирения 
различных национальных и территориальных групп. Следует признать, наконец, пока что украинцы, 
украиноязычные и русскоязычные, остаются разделёнными по ментальному признаку. Жители Львова 
отличаются образом мыслей даже от жителей Киева, не говоря уже о жителях Днепропетровска, Донецка, 
Херсона. Тем более самостоятельным мышлением отличаются новороссы, крымчане и русины. 
Федерализация позволит украинским регионам быть в единой стране и сохранять при этом свои традиции 
и привычки. Достойно уважения, что в настоящее время об этом начинают задумываться всё больше 
и больше граждан Украины.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

То, что фактически Украина не является унитарным государством, хотя это и прописано в законах, — это 
реальный факт. Сейчас во многом обсуждают вопросы федерализма с точки зрения административного 
устройства, но, на мой взгляд, необходимо обратить внимание на такие вопросы как историческая 
преемственность (т.е. разделение на Левобережную и Правобережную Украины, Новороссию, Крым, а также 
Карпатский регион, который входил в состав Австро-Венгрии), идеологические и религиозные особенности, 
этнический компонент. В качестве управленческого сегмента было бы полезно развести региональную 
и общегосударственную законодательную и судебную системы, чтобы более адекватно реагировать 
на те вызовы, с которыми сталкивается местное самоуправление. В целом, нужно дать больше полномочий 
на местах, но с учётом прямого контроля со стороны граждан, что вполне вписывается в идею 
федерализма.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://lenta.ru/articles/2012/07/16/medved/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 21.07.12

Существует множество исследований о пользе федерализации именно Украины. От диссидента Черновола 
и до нынешних её сторонников. Для того чтобы понять пользу от федерализации — нужно вспомнить, как 
окрыляют людей и сообщества доверие и внимание к ним. Федерализация — это понимание территорий 
и доверие к ним, и все федеральные государства растут и преуспевают, будь то РФ или США или ФРГ, 
поскольку усилия их жителей направлены не на противоречия территорий, а на их общие интересы. Когда 
людские умы освобождены от претензий и споров — они радостно создают ценности, выгодные всем. 
Федерализация — один из путей. Могут быть и иные пути.

К примеру, унитаристы спокойно отдают свои полномочия «Европейскому суду по правам человека». И даже 
штрафы платят. Но отдать эти же полномочия суду народных присяжных, собственных граждан, 
кормильцам и налогоплательщикам — они не могут почему-то. Вот эти граждане их и ненавидят прямо 
в «Евросуде». И эти все паразитные затраты были бы легко преодолимы, будь в стране грамотно 
построенная федеральная система народовластия.

Что же касается конкретных путей — их может быть множество, но их должна объединять одна общая идея, 
не делать что-то с территориями без спроса у их населения. Лишь подписи населения делают безопасными 
любые государственные и надгосударственные конструкции. А для того, чтобы население пришло 
на голосование — ему нужно тщательно объяснить достоинства унитаризма и федерализма. Но пока 
населению предлагается «раздвоение политичности», где принятая ночным сговором без референдума 
Конституция считает унитаризм незыблемой основой Украины, но норовит перепродать основу Евросоюзу, 
от права судить и до территории целиком. А чтобы такой вот «продажи Украины целиком» не случилось 
в Киеве, и нужна федерализация, как опора государства не на киевский штык, а на множество региональных 
опор, где даже шаткость одной — не уронит остальные.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27629.html

США требует от России полностью отказаться от поддержки 
правительства Сирии
Россия и Китай поддерживают массовые убийства в Сирии и диктаторский режим Башара Асада. Такое 
заявление сделала постоянный представитель США при Организации Объединенных Наций (ООН) Сюзан 
Райс в своём «Разъяснении мотивов голосования по сирийской резолюции в Совете Безопасности ООН 
19 июля», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Сюзан Райс обвинила Россию и Китай, в том, что они проголосовали «не как все» и позиция данных 
государств противоречит позиции СБ ООН, Лиги арабских государств (ЛАГ) и группы «друзей Сирии».

Разъяснения были представлены президенту США Бараку Обаме сразу после голосования в СБ ООН, 
в ходе которого Россия и Китай наложили вето на западный вариант резолюции по Сирии, назвав его 
прикрытием для возможной иностранной интервенции в государство.

В свою очередь, Сюзан Райс назвала опасения об иностранном вторжении параноидальными 
и лицемерными.

«Предлагаемое решение обеспечило бы политическую поддержку миссии ООН и дало бы реальный шанс 
ей выполнить свой мандат. Это позор, если Совет не пожелает сделать этого», — заявила Сюзан Райс.

Она также подчеркнула, что опасается, что режим Асада может изменить своё решение и использовать 
в гражданской войне химическое оружие, которого по её словам, в Сирии огромные запасы.

В тоже время, Организация по запрещению химического оружия (ОЗХО) не может проверить достоверность 
недавних сообщений, появившихся в СМИ о том, что Сирия якобы обладает значительными запасами 
химического оружия. Как поясняют в организации, Сирия не является участником Конвенции о химическом 
оружии, а это означает, что ОЗХО в настоящее время не имеет юридического мандата для проведения 
инспекций в стране. В сообщении ОЗХО говорится, что без проведения инспекций и расследований 
Организация не будет заниматься спекуляциями по этому вопросу и не станет комментировать 
достоверность этих сообщений.

Она добавила, что Россия и Китай вынуждают наблюдателей находиться безоружными среди хаоса 
и насилия и, тем самым, ограничивают их возможности. По словам представителя США при ООН, Россия 
и Китай несут совместную ответственность с режимом Асада за продолжение кровопролития в стране, 
поставив свои интересы выше интересов мира.

«Можно только надеяться, что в один прекрасный день, прежде чем слишком многие тысячи умрут, Россия 
и Китай прекратят защищать Асада и позволят Совету играть свою роль в центре международного 
реагирования на кризис в Сирии», — резюмировала Сюзан Райс.

После обсуждения в правительстве США, на использование Россией права вето на резолюцию по Сирию, 
последовал незамедлительный ответ. Как пишет РБК, со ссылкой на информацию Associated Press, палата 
представителей Конгресса США приняла поправку, запрещающую Пентагону сотрудничать 
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с «Рособоронэкспортом» из-за того, что российская компания поставляет оружие правительству Сирии.

Напомним, что 19 июля в Совете Безопасности ООН в ходе голосования западного варианта резолюции 
по Сирии, предусматривающего применение санкций, Россия и Китай в третий раз применили право вето. 
Южная Африка и Пакистан при голосовании воздержались. По мнению, представителей РФ, введение 
санкций и военных ограничений не остановит конфликт, но ткроет дорогу к иностранной интервенции 
в Сирию.

Ранее эксперты отмечали, что США и прочих участников «антисирийской коалиции» интересуют нефтяные 
месторождения Сирии (в особенности крупное месторождение в районе города Хомс) и ослабление 
союзников Ирана. По этой причине «антисирийская коалиция» использует, успешно опробованный в Ливии, 
сценарий, прикрываясь демократическими ценностями и проводя масштабную информационную войну 
против режима Башара Асада.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27630.html

«Резня в Узбекистане»: датский журналист готовит документальный 
фильм о событиях в Андижане
После семи лет съёмок, тысяч взятых интервью, арестов, пыток и даже убийств некоторых из его 
собеседников журналист Майкл Андерсен (Michael Andersen), а ныне активный общественный деятель, 
готов выпустить на экраны свой документальный фильм-расследование об андижанской бойне 2005 года 
в Узбекистане, сообщает EurasaiNet.org.

Андерсен освещает события в данном регионе с 2000 года, а в период с 2000 по 2002 года проживал 
в Узбекистане. Однако провести съемки в республике он не смог: по словам документалиста, узбекские 
власти проигнорировали 28 его обращений о выдаче визы и неоднократные просьбы о комментарии. Ему 
пришлось опираться на видеоматериалы, годами собиравшиеся из различных источников, а также 
на интервью с очевидцами событий, снятыми за пределами Узбекистана.

В интервью порталу EurasiaNet.org журналист рассказал, что побудило его создать фильм и как он надеется 
донести его до аудитории на территории Узбекистана. «Мы выпускаем фильм сегодня потому, что видим 
„конец“ этой истории, — говорит Андерсен. — Это как голливудская лента, но в отличие от голливудской 
картины, у нашей явно несчастливый конец. Сначала они полюбили друг друга — Запад и Каримов — или, 
скорее, закрыли глаза на недостатки друг друга. Затем последовал разрыв — когда Запад, поколебавшись, 
расстался с „андижанским палачом“, убившим человек 700-800. Но в последние пару лет стало ясно, что 
он нам слишком нужен как пропуск в Афганистан, а вскорости и обратно».

Одной из главных целей создание фильма, по словам его автора, было показать жителям Узбекистана, что 
они не одиноки, что на Западе есть люди, которые сочувствуют им, а не руководству страны.

На вопрос о том, какие уроки преподал нам Андижан, Майкл Андерсен ответил: «Западные лидеры 
продемонстрировали постыдное отсутствие сострадания к народу Узбекистана, полное неуважение к жизни 
других людей. Всеми своими визитами, фотосессиями и позитивными комментариями о каримовском 
режиме (вроде недавних слов Хиллари Клинтон о достигнутом „прогрессе“), а также не в последнюю 
очередь миллиардами, выданными ему на протяжении лет, мы помогли ему оставаться у власти, помогали 
ему продолжать угнетать почти 30 миллионов человек».

Журналист понимает, что в нынешней политической ситуации его картина не будет показана на Западе 
в прайм-тайм, ввезти диски с фильмом на территорию Узбекистана также не представляется возможным, 
поэтому автор делает упор на распространение фильма в интернете. Причём, уже начата работа по его 
переводу на узбекский и русский языки.

Напомним, 13 мая 2005 года вооруженная группа напала на здания УВД, тюрьмы, двух воинских частей, 
зданий Службы национальной безопасности Андижанской области и областной администрации. 
В результате были убиты 187 человек, из них 60 мирных граждан. Международная общественность 
призывала провести беспристрастное расследование, но власти республики заявили, что боролись 
с исламскими боевиками. Только по официальным данным количество погибших составило 187 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27631.html

У премьер-министра Киргизии новый приступ популизма
Пока президент Киргизии Алмазбек Атмабаев находится в отпуске, роль главного ньюсмейкера взял на 
себя премьер-министр Омурбек Бабанов. 19 июля он отправил в отставку всё руководство местного 
антинаркотического комитета, а 20 июля на совещании глав органов местного самоуправления заявил, что к 
2017 году средняя зарплата в республике должна вырасти до 30 тыс. сомов (около 20400 рублей – прим. 
ИА     REX  ), а в каждой семье должно быть не менее трёх детей.
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Если с рождаемостью в Киргизии и так всё в порядке - коэффициент фертильности в республике, по разным 
данным, составляет от 2,48 до 2,98 (для сравнения: в России 1,34-1,54), то со средней зарплатой дело 
обстоит хуже. Согласно отчёту Национального статистического комитета, среднемесячная номинальная 
заработная плата одного работника в январе-мае 2012 года составила 10291 сомов (7000 рублей – прим. 
ИА REX). Ожидать резкого роста доходов населения не приходится: национальная экономика «просела» за 
от же период на 5,6%, а цены выросли почти на 5%.

На этом фоне заявления киргизского премьера выглядят, мягко говоря, чересчур оптимистичными и 
напоминают его выступления в ходе парламентской избирательной кампании, когда, будучи лидером партии 
«Республика», Омурбек Бабанов обещал каждому ребёнку отдых на Иссык-Куле, пенсионерам достойную 
пенсию, южным регионам страны – свой газ, а северным – бесперебойное энергоснабжение.

Нынешний приступ популизма у Бабанова, по всей видимости, вызван тем, что позиции его кабинета день 
ото дня слабеют. В Жогорку Кенеше (парламент – прим. ИА REX) идёт сбор подписей за отставку 
правительства. Многие аналитики сходятся в том, что осенью страну ждёт как минимум смена кабинета 
министров, а при определённых обстоятельствах и новые парламентские выборы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27632.html

СМИ, живущие на зарубежные гранты, должны будут информировать 
об этом свою аудиторию: мнения
Депутат от фракции «Единая России» Евгений Фёдоров 18 июля внёс в Госдуму проект поправок в закон 
о СМИ, согласно которым российские средства массовой информации, финансируемые или получающие 
гранты из-за рубежа, должны будут информировать об этом свою аудиторию. Как сообщил автор поправок, 
документ подготовлен «в продолжение той работы, которая была начата с принятием закона об НКО-
иностранных агентах». Решение, по сути, распространить на СМИ нормы, предложенные в отношении 
некоммерческих организаций, Фёдоров объяснил тем, что средства массовой информации «оказывают 
на политическое пространство не меньшее влияние, чем НКО, а может быть даже и большее».

В случае если поправки будут приняты, печатным изданиям, получающим иностранное финансирование, 
придётся указывать информацию об этом в выпускных данных, телеканалам — в лицензионных данных. 
Первое чтение законопроекта, как полагает Фёдоров, может состояться в октябре.

ИА     REX  : Насколько такой закон соответствует международной практике?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Прекрасно, что Фёдоров отнёс к иностранным агентам ещё и СМИ. Часто СМИ и есть НКО, только 
с признаками средств массовой информации. Есть ещё множество фирм, что по сути НКО, с признаками 
хозсубъектов. Полчаса в день они, допустим, торгуют. А ещё десять часов — агитируют. Всё это уже было 
век назад, было множество пропагандистов и агитаторов и средства на них, руководство ими безбедно жило 
за рубежом, последствия мы помним все.

И если обнаруживается диверсионный пластид, спрятанный в джамаат, и джамаат, спрятанный в пять фирм, 
три СМИ и два фонда, что имеют схожий личный состав и общего курьера с чемоданом налички, 
то не говорить об иностранных агентах сможет только немой. Иностранным агентом может быть любая 
организация, стоит ей получить нелегальное финансирование из зарубежных стран с незавизированными 
властями целями. Любая, хоть детский сад, организация может быть прикрытием. Всему миру это понятно 
тысячи лет, об этом написаны миллионы детективов, а российским депутатам не до этого, пока их самих 
какая-то шура по какому-то шариату или какой-то Дзержинский по какому-то «Капиталу» не начнёт 
интенсивно расставлять вдоль стенок и целиться.

Роман Лискин, журналист:

Законы, подобные этому есть практически во всех европейских странах, и в частности в США. Но это 
не касается СМИ, так существует серьёзная разница между СМИ и НКО. Финансирование СМИ может 
осуществляться иностранными учредителями, извлекающими прибыль от изданий в свою пользу, что 
не противоречит действующим законодательству. К примеру, «Форбс», Ведомости и ряд изданий, имеющих 
иностранных учредителей попадают под действие этого закона. Между грантами и просто инвестициями — 
маленькая разница. Поэтому закон написан не очень компетентно. Тем более владельцы, как правило, 
регистрируются за рубежом. И только потом входят в число учредителей. НКО не генерируют прибыль.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Подобными мерами сложно добиться ожидаемого результата. Во-первых,  есть множество вариантов, 
позволяющих обойти такую преграду законными методами, а во-вторых, много ли читателей газет или 
сайтов будут искать информацию о том, кем финансируется данное издание. Даже, если и будут, то скорее 
всего незнакомое имя или название ничего, человеку, не владеющему ситуацией, не скажут. Гораздо 
эффективнее было бы предоставить информацию и средства для подготовки аналитических материалов, 
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предназначенных для широкого круга потребителей, о принадлежности, целях и влиянии тех или иных СМИ. 
В развитых странах тоже не все обращают внимание на официальную информацию, зато журналистские 
расследования на данную тему  проводятся регулярно и пользуются популярностью. В тоже время, можно 
предположить, что СМИ, к которым применим данный законопроект, будут активно сопротивляться его 
принятию, поскольку пусть и не значительно, но он снижает эффективнсоть пропаганды и повышает 
информированность аудитории о целях владельцев СМИ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27633.html

Иностранцам могут разрешить без виз посещать культурные 
мероприятия в России
Министерство культуры готовит законопроект, который позволит иностранным гражданам посещать 
культурные мероприятия в России без получения виз. Об этом 20 июля рассказала журналистам вице-
премьер по социальным вопросам Ольга Городец.

По её словам безвизовый въезд на срок до трёх дней мог бы действовать во время проведения оперных 
фестивалей, недель балета в Мариинском и Большом театре, различных акций, проводимых крупнейшими 
музеями страны.

Городец отметила, что подобная практика действует сегодня во многих странах мира, а также напомнила, 
что безвизовый въезд уже предоставляется в России для путешествующих водным транспортом в Санкт-
Петербурге и на Дальнем Востоке.

Законопроект, как сообщила вице-премьер, предполагается внести в Госдуму в октябре этого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27634.html

Действующий режим в Азербайджане - тоталитарно-коррупционный: 
интервью экс-спикера парламента Азербайджана Расула Гулиева
ИА     REX   публикует интервью с экс-спикером парламента Азербайджана Расулом Гулиевым.

ИА REX: Расул Байрамович, вы уже более 15 лет проживаете в США. Напомните, что заставило вас 
уехать из страны и в чём заключалась причина вашей отставки?

Гейдар Алиев после возвращения в 1993 году в Баку, не сдержал обещанного слова, данного своему 
народу. Вместо обещанной демократии, стали проявляться авторитарные черты правления. С этого 
момента начали процветать взяточничество и коррупция. Я настаиваю на том, что подписывая нефтяные 
контракты, он не учитывал интересы Азербайджана. Вместо того, чтобы поддержать в 1996 году Ельцина, 
он занял позицию ожидания. Всё это побудило меня уйти в отставку.

ИА REX: Вы называете нынешнюю власть в стране диктатурой. Почему?

Клан Алиева приватизировал все три ветви власти. В парламенте Азербайджана сидят его люди. Ни один 
депутат сегодня не избран. Сегодняшний парламент, как и в советское время, сформирован 
не демократически. Тут срабатывает принцип семейных уз и не только. Если СССР назвать тоталитарным 
режимом, то нынешний режим в Азербайджане — тоталитарно-коррупционный.

ИА REX: Вы собираетесь участвовать в выборах президента в 2013 году. Вы верите в свою победу?

Если мы сможем создать условия для проведения демократических выборов, хотя бы на 50 процентов, 
то в своей победе я не сомневаюсь. Если пройдут нормальные выборы, уверен, Алиев не наберёт 
и 10 процентов.

ИА REX: Как вы можете прокомментировать ситуацию вокруг Габалинской РЛС? Не слишком ли — 
поднимать арендную плату с 7 млн до 300 млн в год?

Я неоднократно говорил по этому поводу. Конечно, такая фантастическая цена не имеет ничего общего 
с экономией и экологией. Ильхам Алиев преследует две цели. Во-первых, он хочет, чтобы президент 
Владимир Путин обратился к нему по этому вопросу. И если это произойдёт, Алиев снизит арендную плату 
до 6 млн. Тем самым он хочет восстановить нормальные отношения с руководством России.

В последнее время факты коррупции, попирание прав человека в Азербайджане, отрицательно сказалось 
на имидже республиканской власти. И на фоне сближения с Россией, как он думает, это даст ему 
возможность скорректировать отношения с Западом.

Даже если и не сам Алиев, то его окружение понимает, что на сегодняшний день вопрос Габалинской РЛС 
не так важен для России. Россия может без труда заменить её, используя новые технологии, на небольшие 
мобильные установки. Мне кажется, что легче будет построить новую современную РЛС, чем делать 
многомиллионные вложения в реконструкцию старой станции. И сегодня всё зависит от позиции России. 
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Она, если захочет, может подписать договор на своих условиях, а может и вообще не подписывать.

ИА REX: Расул Байрамович, каково ваше мнение о российско-азербайджанских взаимоотношениях?

Считаю, что отношения между Россией и Азербайджаном находятся на очень низком уровне. Эйфория, 
в которую впали в республике от нефтедолларового потока, привела к похолоданию отношений с Россией. 
Для Азербайджана, имея такого большого соседа в лице России, иметь возможность выхода на такой 
большой рынок, и этим не воспользоваться, мне, по меньшей мере, не понятно. Можно было бы создать 
сотни совместных предприятий в области нефти — газовой, химической отрасли, лёгкой промышленности, 
сельского хозяйства и т.д. Этим Россия и Азербайджан приблизились бы глобальной интеграции. Ничего 
из перечисленного пока не сделано.

ИА REX: В Азербайджане не так много оппозиционных партий и блоков. Какова вероятность 
объединения оппозиционных сил вокруг вашей кандидатуры?

Конечно же, речь не идёт о партиях, которые не имеют силы. У меня есть уверенность, что вокруг меня 
объединятся не только политические структуры, движения, но и большая часть населения Азербайджана. 
В первую очередь, полагаю, это будут те, кто недоволен политикой Алиева.

Биография:

Расул Гулиев родился в 1947 году, азербайджанец. В 1970 окончил Азербайджанский институт нефти 
и химии по специальности «инженер-технолог». Кандидат технических наук. После окончания 
института работал на Сумгаитском химическормс комбинате аппаратчиком, затем на Бакинском 
нефтеперерабатывающем заводе — оператором, начальником установки, заместителем главного 
инженера, главным инженером, директором. Около 30 лет работал в системе нефтяной 
промышленности Азербайджана. В 1991 году был избран президентом Гос.неф.ком. Азербайджана. 
Затем его назначили вице-премьером, в 1993 по 1995 избрали спикером парламента.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27635.html

Власти Сирии не подтверждают слова посла России об уходе Асада
Министерство информации Сирии выступило с категорическим опровержением слов посла России 
во Франции Александра Орлова, сообщившего о готовности сирийского президента Башара Асада уйти 
в отставку. Как говорится в заявлении, которое 20 июля распространило государственное телевидение 
Сирии, высказывания российского посла «не имеют совершенно ничего общего с действительностью».

Ранее в этот же день Орлов заявил в интервью французской международной радиостанции RFI, что 
президент Асад назначил представителя, чтобы вести переговоры с оппозицией, и в принципе «согласен 
на передачу власти, но цивилизованным путём». Дипломат также выразил мнение, что Асаду «будет 
не просто остаться после всего, что произошло в стране».

Добавим, что пресс-атташе посольства России во Франции Сергей Баринов чуть позднее заявил в эфире 
«Русской службы новостей», что посол дословно не утверждал, что президент Сирии уйдет, просто его 
слова были неправильно интерпретированы журналистами. «Это неправильно интерпретированные слова. 
Это, во-первых, в переводе на русский, во-вторых, в переводе не совсем точном, в-третьих, с купюрами. 
Послушайте полностью интервью», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27636.html

Задержаны подозреваемые в покушении на духовных лидеров 
Татарстана
В рамках расследования дела об убийстве помощника муфтия Татарстана Валиуллы Якупова 
и покушении на убийство муфтия Илдуса Файзова задержаны пятеро подозреваемых. Об этом 20 июля 
сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, среди задержанных председатель совета директоров компании «Идель-Хадж» 57-летний 
Рустем Гатауллин, руководитель прихода «Вакф» 39-летний житель Казани Мурат Галлеев, 41-летний 
житель Высокогорского района республики Айрат Шакиров и 31-летний житель Лаишевского района Азат 
Гайнутдинов.

По версии следствия, основным мотивом преступления является «профессиональная деятельность 
потерпевших, в том числе их идеологические разногласия с оппонентами».

«Так, после избрания Файзова главным муфтием Татарстана, им была избрана жёсткая позиция 
по отношению к организациям, проповедующим радикальные течения ислама в республике. Кроме того, 
он взял на контроль движение денежных средств организации Идель-хадж, которая занималась 
направлением мусульман в Мекку, на этой почве у муфтия произошёл конфликт с руководителем данной 
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организации, который высказывал угрозы в адрес Файзова», — сообщают в Следственном комитете.

Чуть позже по подозрению в покушении на убийство муфтия задержан также зарегистрированный в Казани 
гражданин Узбекистана 26-летний Абдунозим Атабоев. По данным следствия, Атабоев незадолго 
до взрыва автомашины Файзова двигался следом за ней, управляя своей автомашиной, а непосредственно 
после взрыва поспешил уехать с места происшествия.

В настоящее время следствием проводятся неотложные действия, направленные на установление 
причастности каждого из подозреваемых к совершённым преступлениям. «В случае, если подозрения 
не подтвердятся собранными по делу доказательствами, задержанные будут немедленно освобождены», — 
подчёркивают в ведомстве.

Напомним, утром 19 июля в Казани неизвестный расстрелял начальника учебного отдела духовного 
управления мусульман Татарстана Валиуллу Якупова, который скончался от полученных ранений. 
Одновременно в другой части города был взорван автомобиль, за рулём которого находился муфтий 
Татарстана Илдус Файзов. Последний госпитализирован с телесными повреждениями различной степени 
тяжести.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27637.html

В Новомосковске возобновил работу многофункциональный корпус 
Тульской детской железной дороги
Для того, чтобы Тульская детская железная дорога стала современным предприятием, была проведена 
реконструкция высоких пассажирских платформ на ст. Пионерская и Исток Дона с установкой навеса и 
устройством кассы; полная замена тепло- и водоснабжения, сетей канализации на ст.Березки, 
реконструкция ангара для отстоя локомотивов. Построен учебный корпус, благоустроена  прилегающая 
территория, на которой появилась «Аллея невест»- любимое место отдыха горожан.

Как  сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД, открытие корпуса - завершающий 
этап комплексной масштабной реконструкции, проводившейся с 2009 года. За это время практически 
полностью обновлена железнодорожная инфраструктура, кроме того теперь можно проводить обучение в 
едином учебном комплексе, использовать в учебном процессе современные технические средства и 
тренажёры, что позволит повысить уровень учебного процесса, заинтересованность учащихся в 
приобретении знаний и дальнейшем выборе железнодорожной профессии.

Тульская детская дорога обеспечивает дополнительное образование для детей и подростков и дает им 
возможность определиться с выбором будущей профессии. Это центр технического творчества, 
воспитывающий талантливых, инициативных, ответственных, умных людей.

Здесь ежегодно проходят обучение юные железнодорожники – учащиеся 5-11 классов школ Тульской 
области, которые осваивают ключевые железнодорожные профессии – машинист локомотива, монтёр и 
бригадир пути, дежурный по станции, поездной диспетчер, проводник вагонов и начальник поезда. За время 
летней практики ребята перевозят более 26 тысяч пассажиров.

В торжественном митинге, посвящённом открытию дороги после реконструкции, приняли участие вице-
президент ОАО «РЖД» Дмитрий Шаханов, начальник Московской железной дороги Владимир Молдавер, 
председатель Дорпрофжел Николай Синицын, губернатор Тульской области Владимир Груздев, глава 
администрации города Новомосковск Вадим Жерздев, воспитанники дороги, почётные гости.

Дмитрий Шаханов напомнил, что решение о проведении реконструкции Тульской детской железной дороги 
было принято президентом ОАО «РЖД», и оно успешно реализовано. Начальник Московской железной 
дороги Владимир Молдавер подчеркнул, что Тульская железная всегда была и остаётся кузницей кадров 
для МЖД. «Мы всегда ждём их на наших предприятиях, потому что они приходят к нам уже 
подготовленными специалистами, ориентированными на работу на железнодорожном транспорте», - сказал 
В.Молдавер.

На митинге прошло награждение работников Московской железной дороги, детской железной дороги, 
строителей, реконструировавших ДЖД. После этого гости осмотрели реконструированный  учебный корпус 
Тульской детской железной дороги, тренажеры для обучения юных железнодорожников, учебные классы, 
игровые помещения, конференц-зал, рабочие места диспетчера, дежурного по станции.

Непременная часть подобных мероприятий - поездка по дороге на поезде. Перед отправкой юный машинист 
докладывает вице-президенту ОАО «РЖД» Д.Шаханову о готовности к движению, и поезд отправляется в 
путь. Первая остановка на платформе  «Исток Дона» и посещение  «Аллеи невест», где вице–президент 
компании встретил  молодожёнов и вручил им памятный подарок.

На станции «Берёзки» руководители ОАО «РЖД», Тульской области, почётные гости посадили 
символическое дерево дружбы.

***
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Детская железная дорога в Новомосковске была основана в 1953 году по инициативе руководства 
комбината «Москвауголь». Сначала дорога находилась в ведении комбината, а днём её рождения 
считается 26 мая 1955 года, когда она перешла в подчинение МПС, и на ней было возобновлено 
движение. До 1 января 2011года дорога носила название Новомосковской детской железной дороги, 
сейчас она  переименована в Тульскую детскую железную дорогу. Дорога проходит в парке г. 
Новомосковск Тульской области, ее общая  длина 2,7 км, ширина колеи 750мм. На дороге 8 
железнодорожных путей 8 стрелочных переводов, 3 станции «Берёзки», «Исток Дона», «Парковая». 
Детская железная дорога является постоянным участником и победителем сетевых слётов юных 
железнодорожников. В 2008 году команда Новомосковской детской железной дороги вошла в десятку 
лучших детских железных дорог России. В 2010г. детская железная дорога стала лауреатом VI 
национальной общественной премии транспортной отрасли России «Золотая Колесница» в номинации 
«За заслуги в воспитании и профессиональном обучении молодёжи».

За время работы детской железной дороги около 4 тысяч её выпускников стали студентами 
железнодорожных учебных заведений. Сегодня многие из них работают на предприятиях железнодорожного 
транспорта.    

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27628.html

Дальний Восток - окно в Азию: эксперт
К 2018-2020 годам в развитие Дальневосточного региона планируется вложить более 9 триллионов рублей, 
заявил глава полпред президента в ДФО Виктор Ишаев.

«Раньше человек, прожив на Севере определенный период, мог обеспечить комфортную дальнейшую 
жизнь не только себе, но и своим детям и внукам. Люди ехали на Дальний Восток, потому что там можно 
было выжить. Сегодня ситуация иная. И чтобы людей вновь появились причины туда ехать, нужно решить 
пять задач: достойная оплата труда, жилищная программа, программы здравоохранения, образования, 
развития культуры. Сегодняшний системный кризис показывает, что Россия для своего развития 
и выживания должна дружить не только с Европой. В Европе достигнут хороший уровень жизни, там никогда 
не будет высоких темпов роста. Сама жизнь заставляет развернуться на восток. И именно это сейчас 
и происходит», — сказал Виктор Ишаев.

Эту инициативу прокомментировал эксперт по управлению развитием, член экспертного совета Агентства 
стратегических инициатив Пётр Щедровицкий:

Первое, что нужно четко понимать сегодня: российский Дальний Восток подвержен влиянию 
макропроцесса — процесса индустриализации и урбанизации в Азии, который является основным для всего 
современного мира и находится на своём пике.

Два ключевых центра экономической активности — Европа и США — в данный момент в ситуации 
экономического спада. Рост идёт только в Азии. А, следовательно, России пришло время всерьез заняться 
своими восточными территориями, чтобы использовать для собственного развития потенциал быстро 
растущего Азиатско-Тихоокеанского региона. Фактически, Дальний Восток и Восточная Сибирь — окно 
в Азию.

Если мы заложим те инфраструктурные и индустриальные решения, которые будут применять самые 
современные подходы, у нас есть шанс сгладить проблемы, связанные с малочисленностью населения, 
например. Есть возможность создания в этом регионе полностью роботизированных предприятий. Но для 
этого необходимо иметь проекты этих производств, под них выстраивать систему образования, систему 
размещения. Сырьевой же тренд развития использовать как ресурсную базу для решения задач развития. 
Создавать там самую современную систему экологического планирования, чтобы качество жизни было 
высоким, самое современное сельское хозяйство, которое бы управлялось из космоса и обладало бы 
высокой продуктивностью, самый современный жилой сектор из самых современных материалов. То есть 
превратить этот регион в плацдарм для реализации самых передовых достижений в области технологий 
и управления. И специфика городов — Владивостока, например — здесь в помощь.

Давайте вспомним, что Владивосток был заложен в июле 1860 года, то есть совсем недавно 
по историческим меркам. Расположен город так, что от него многие мировые центры находятся ближе, чем 
от Москвы: Сан-Франциско, Токио, Сеул, Пекин. Владивосток в центре АТР — это выгодное географическое 
положение. Создавался город изначально как военное поселение и одновременно как порт. Но его военные 
функции никогда всерьез не были использованы, а вот портовые были реализованы через идеологию 
«порто-франко», которая существовала около полувека, до десятых годов XX века. За пятьдесят лет город 
прошел такой путь развития, который многие старые русские города проходили столетиями. И к началу века 
был уже мощным центром притяжения всякого рода торговой и промышленной активности.

Владивосток с самого начала был мультикультурным, мультинациональным городом. В нем активно 
селились иностранные специалисты и торговцы: и американцы, и немцы. Многие улицы и дома до сих пор 
несут на себе печать этого первого торгового освоения. В этот регион годами ехали самые активные люди, 
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вырывавшиеся из традиционных социальных оков, которыми в тот или иной период времени 
характеризовалась Центральная Россия.

Владивосток и сегодня продолжает оставаться склонным к мультукультурализму, как всякий город, который 
был площадкой для смешения разнообразия и точкой встречи разных культур, типов деятельности, образов 
жизни. То есть это один из немногих городов в стране — может быть, частично близкий к Санкт-
Петербургу, — в котором возможность смешения культур существует. А разнообразие неминуемо порождает 
инновации, те или иные: технологические, социальные, политические, организационные, культурные. И это 
разнообразие поможет встроиться в концепцию работы с Азиатско-Тихоокеанским регионом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27638.html

Российский законопроект о СМИ с иностранными инвестициями 
подобен американскому FARA: мнение
Депутат от фракции «Единая России» Евгений Фёдоров 18 июля внёс в Госдуму проект поправок в закон 
о СМИ, согласно которым российские средства массовой информации, финансируемые или получающие 
гранты из-за рубежа, должны будут информировать об этом свою аудиторию. Как сообщил автор поправок, 
документ подготовлен «в продолжение той работы, которая была начата с принятием закона об НКО-
иностранных агентах». Решение, по сути, распространить на СМИ нормы, предложенные в отношении 
некоммерческих организаций, Фёдоров объяснил тем, что средства массовой информации «оказывают 
на политическое пространство не меньшее влияние, чем НКО, а может быть даже и большее».

В случае если поправки будут приняты, печатным изданиям, получающим иностранное финансирование, 
придётся указывать информацию об этом в выпускных данных, телеканалам — в лицензионных данных. 
Первое чтение законопроекта, как полагает Фёдоров, может состояться в октябре.

Эксперт ИА REX публицист Кирилл Мямлин прокомментировал данный законопроект в части сходства 
с американским законодательством FARA:

Такой закон полностью соответствует практике «Империи добра», где, не ограничивая свободу слова 
и свободу выражения мнений, необходимо, чтобы выступления чётко определённых законом агентов 
влияния, артикулирующих интересы чужого государства в эфире или в прессе, были сопровождены 
специальной пометкой «агент иностранного принципала». Варианты возможны.

В 2007 году прокурор Кеннет Вайнстайн (Kenneth Wainstain) заявил: «Принятый конгрессом в 1938 году Акт 
о регистрации иностранных агентов (Foreign Agents Registration Act — FARA) является статутом о публичном 
раскрытии сведений, который требует, чтобы все лица, действующие в политическом или 
квазиполитическом качестве как агенты зарубежных представителей, периодически публично раскрывали 
свои связи с зарубежными представителями, а также сообщали о своей деятельности, получении 
и расходовании средств для поддержки своей деятельности», — говорится в заявлении замгенпрокурора 
США по вопросам нацбезопасности Кеннет Вайнстайн.

Генпрокуратура США сообщила, что значительная часть информации о деятельности «зарегистрированных 
иностранных агентов» размещена в открытом доступе на специальном интернет-портале, там находятся 
«документы, подаваемые в регистрационный отдел по FARA, являющийся частью секции контршпионажа 
(counterespionage) в управлении по национальной безопасности министерства юстиции США».

«Конгресс принял Акт о регистрации иностранных агентов для выявления иностранного участия в попытках 
повлиять на наши законы, политику или общественное мнение», — заявил Вайнстайн. Открытие нового 
интернет-портала стало «значительным шагом в усилиях по обеспечению прозрачности в мире лоббизма 
с иностранным влиянием».

«Целью Акта о регистрации иностранных агентов является защита национальной обороны, внутренней 
безопасности и внешней политики США посредством требования о раскрытии сведений лицами, 
вовлеченными в определенную политическую и квазиполитическую деятельность от имени зарубежных 
представителей».

В документе отмечается, что часть документов по FARA по-прежнему не будет доступна через интернет, 
их можно получить в установленном порядке через соответствующее управление министерства юстиции 
США.

За все время существования FARA было зарегистрировано 284 лица и организации в качестве 
«иностранных агентов», действующих от имени советских и российских представителей (principals). 
В частности, действующий статус имели вашингтонское и нью-йоркское отделения пиар-агентства Ketchum, 
работающие в интересах правительства России, а также известная адвокатская контора Venable, LLP, 
представлявшая интересы российской политической партии «Родина».

[2] Ст.612:

...каждое лицо, ставшее агентом иностранного принципала должно в течение 10 дней заполнить у Министра 
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юстиции регистрационную форму, содержащую следующие данные:

1) имя регистранта, адрес принципала;

2) статус регистранта, для индивида — национальность, для партнёрства — название, адрес, 
национальность каждого партнёра и копию договора об учреждении партнёрства, для ассоциации, 
корпорации, организации и любой другой комбинации индивидов — название, адрес и национальность 
каждого директора и служащего и каждого лица, исполняющего обязанности директора или служащего, 
а также достоверную и полную копию устава и свидетельства о регистрации корпорации и ее структуру 
собственности.

3) подробное разъяснение существа деятельности регистранта, полный список его сотрудников, 
и их должностных обязанностей, название и адрес каждого иностранного принципала, для которого 
регистрант работает, предполагает работать, или согласился работать, характер занятий и другой 
деятельности каждого такого иностранного принципала...

4) копии каждого письменного соглашения, а также сроки и условия каждого устного соглашения, включая 
все их модификации, или в случае отсутствия контракта, полное изложение всех обстоятельств, в связи 
с которыми регистрант стал агентом иностранного принципала; детальное изложение существа и методов 
реализации такого контракта, а также — существующей или планируемой деятельности, в которую вовлечен 
агент иностранного принципала, включая детальный отчет о политической активности агента.

5) сущность и размер взносов, доходов, денег или ценностей, которые регистрант получил в предыдущие 
60 дней от каждого такого иностранного принципала, а также форму и время каждого такого платежа, 
и лицо, его осуществившее.

6) подробный отчет о любой деятельности регистранта, которую он осуществляет, предполагает 
осуществлять или решил осуществлять для себя, или любого другого лица, не относящегося 
к иностранному принципалу, включая сведения о политической деятельности.

7) имя, род занятий, адрес, национальность — для индивида, любого лица, отличающегося от иностранного 
принципала, для которого регистрант действует, собирается действовать или согласился действовать под 
влиянием обстоятельств, как требует его регистрация в силу настоящего закона; степень, в которой каждое 
такое лицо управляется, контролируется, финансируется или субсидируется, целиком или частично, любым 
правительством иностранного государства или иностранной политической партией или любым другим 
иностранным принципалом; существо и размер взносов, дохода, денег или ценностей, полученных 
регистрантом в течение 60 предыдущих дней от каждого такого лица в связи с любой деятельностью, 
упомянутой в пункте 6.

8) детальный отчет о деньгах и ценностях, потраченных регистрантом в течение 60 предыдущих дней 
в связи с деятельностью, осуществляемой им в качестве агента иностранного принципала, либо для самого 
себя, либо для третьего лица в связи с любой активностью, относящейся к его превращению в агента такого 
принципала, и подробный отчет обо всех денежных взносах или других ценностях, сделанных им в течение 
предыдущих 60 дней в связи с выборами любого должностного лица, или предварительными выборами, 
партийным съездом или собранием, созванным для выбора кандидатов на любую политическую 
должность...

10) Министр юстиции в целях национальной безопасности и общественного интереса время от времени 
вправе требовать от агента иностранного принципала любую дополнительную информацию в соответствии 
с целями данного закона.

Каждый агент иностранного принципала в течение 30 дней по окончании каждого периода в 6 месяцев 
должен представить под присягой Министру юстиции дополнительные материалы по предписанной 
им форме. В течение 10 дней регистрант обязан известить Министра юстиции обо всех представленных 
в регистрационной форме изменениях. Министр юстиции вправе требовать дополнительную информацию 
в более короткие интервалы, чем это предусмотрено данным законом.

Регистрационные документы и дополнительная информация предоставляются под присягой. Министр 
юстиции вправе освободить любое лицо от регистрации и от необходимости предоставлять 
дополнительную информацию.

[3]Ст.614 каждое лицо, являющееся агентом иностранного принципала... должно не позднее 48 часов 
пропагандистской акции в любом ее виде представить Министру юстиции две копии оной. В любом 
информационном материале, распространяемом агентом иностранного принципала, должно быть указано, 
что данный материал распространяется агентом от лица иностранного принципала, а также то, что данное 
указание заверено Министерством юстиции. Библиотека Конгресса США имеет право запрашивать любые 
подобные материалы.

Только по предъявлении регистрации в Министерстве юстиции агент имеет право осуществлять 
взаимодействие с правительственными чиновниками...

Ст.615 каждый агент иностранного принципала должен вести бухгалтерскую отчетность и другие записи, 
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раскрывающие существо его деятельности. Эти материалы в любое время должны быть открыты для 
инспекций Министерства юстиции. Считаются незаконными попытки любого лица скрыть, повредить, 
уничтожить или фальсифицировать бухгалтерские книги и записи, требуемые положениями данного закона.

Ст.616 Министр юстиции должен хранить все материалы, поступающие от агента иностранного принципала 
в доступном для общественной проверки виде. Он также обязан предоставлять Государственному 
секретарю все регистрационные документы. Комитеты Конгресса США и Правительственные агентства 
вправе требовать всю имеющуюся у Министра юстиции информацию по этому закону.

Ст.617 иностранный принципал должен вменить своему агенту в обязанность выполнять все требования 
данного закона, в противном случае он подлежит судебному преследованию.

Ст.618 любое лицо, умышленно нарушившее любые положения данного закона должно нести 
ответственность в виде штрафа до 10 тыс. долл. и/или тюремному заключению сроком до 5 лет. Если 
Министр юстиции сочтет сведения, предоставленные агентом иностранного принципала, в регистрационной 
форме неполными, он обязан письменно уведомить регистранта в каком отношении, предоставленные им, 
сведения не соответствуют требованиям данного закона. Получив такое уведомление, агент иностранного 
принципала не имеет права действовать в таком качестве, не удовлетворив требований Министра юстиции.

Считается незаконным для любого агента иностранного принципала принимать участие в любом 
соглашении со своим принципалом, в котором его вознаграждение зависит от успеха осуществляемой 
им политической деятельности...

Ст.621 Министр юстиции должен каждые полгода докладывать Конгрессу США о ходе реализации этого 
закона, включая заполнение регистрационных форм и природу, источники и содержание осуществляемой 
политической пропаганды.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27639.html

Почему депутаты заинтересовались доходами блогеров: мнения
Государственная дума рассмотрит вопрос о блогерах, которые размещают рекламу в сети и получают за это 
доход, не облагаемый налогом. Депутатская инициатива будет рассмотрена осенью, когда начнется новая 
сессия Госдумы.

Эксперты ИА     REX   рассказали о своём отношении к инициативе, а также попытались ответить на вопросы: 
каков общий годовой доход блогеров, и о какой сумме должна идти речь, чтобы с экономической точки 
зрения именно Госдума, а не местный налоговый орган, обсуждала этот вопрос.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Либерально настроенные российские блогеры попали в сложную ситуацию, так как они, в принципе, должны 
приветствовать каждую инициативу власти, направленную на сбор денег за любую, до сих пор не учтённую 
мелочь. Ведь именно в демократической России население стало платить за всё, начиная с малой нужды. 
Более того, такие блогеры, как Навальный, должны сами подсказывать государству, где ещё можно снять 
денег с народа, где ещё остаются резервы для пополнения бюджета. В противном случае, это будут совсем 
не демократы: истинный демократ добросовестно платит за всё — за туалет, за воздух, за дневной свет. 
Ясно, что дело здесь не рекламе, а в попытке снизить активность отдельных писателей. Но это не тот путь, 
так как фактор рекламы для блогера абсолютно не критичен — в той степени, как, например, для радио 
«Эхо Москвы». Много денег власть с блогеров не снимет, зато пыли, в ответ, получит много. Многие из них 
приложат дополнительные усилия, чтобы оправдать высокое звание иностранного агента. К блогерам 
подключатся хакеры и другие специалисты виртуального пространства. И можно не сомневаться, что денег 
на этот раз им дадут столько, сколько надо.
Запад может пойти и на более нестандартные акции. К примеру, можно сделать так, чтобы реклама 
абсолютных мировых брендов — таких как Adidas, Nike — была размещена на отдельных русских блогах, 
по умолчанию работающих в статусе иностранных агентов. «Адидас» в любом случае популярнее «Единой 
России», поэтому обладатель такого рекламного баннера автоматически усилит свой имидж в глазах коллег 
и остального населения РФ.
Судя по целому ряду принятых в последнее время законов, «Единая Россия» закусила удила, 
ей показалось, что все проблемы можно решить легко и просто, через простое принятие жёстких законов. 
Это серьёзная ошибка, что уже не раз подтверждалось кровавой российской историей. Не будет сбоя 
и на этот раз. Принятие таких законов, если уж оно осуществляется, должно идти в паре, к примеру, 
со снижением розничных цен. В противном случае, эффекта добиться сложно.

Алексей Дубинский, политконсультант:

Деньги в Рунете, конечно, есть. Организаторы и работники множества интернет-проектов — это средний 
класс, рублевые миллионеры. Их доходы достаточно легко контролировать, собирая данные о переводах 
денег через платежные системы. Это забота налоговой службы и вмешательство депутатов не требуется.
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Однако депутат заговорил конкретно и только о блогерах. Доходы блогеров невелики. Лишь блогеры-
десятитысячники могут зарабатывать достаточно. На всю страну — несколько сотен человек со средними 
доходами. Значит дело не в деньгах.
Блогеры занимаются не рекламой, а информацией. И за несколько дней могут проинформировать 
о событии даже больше людей, чем классические СМИ. Именно блогеры не дают скрывать и умалчивать, 
когда происходит что-то возмутительное, приводящее людей в гнев и негодование.
Замысел совершенно понятен. Властям нужен удобный способ воздействия на блогеров. Постоянно 
держать под угрозой. Чтобы уголовные дела заводить не за острые высказывания, а за неуплату налогов. 
Примечательно, что речь не идет о социальных сетях и отдельных сайтах — очевидно там уже есть все 
инструменты для блокирования нежелательной активности.

Лев Вершинин, политолог:

А что собственно зарабатывают блогеры? Собственно, я слышал, что такое бывает, но сам столкнулся 
впервые. Вчера в личку моего уютного блога в ЖЖ пришло аж четыре «интересных предложения». Типа, 
Вы, putnik1, разместите нужную нам информацию, а мы вам за это заплатим. При этом политики никакой, — 
насчёт политики я бы знал, что делать, — а чисто жизнь. Про экзотический ресторан в СПб, про винно-
коньячный завод и про какую-то новую рок-группу из Сибири. Плюс просьба написать ликбез, «но большой 
и подробный», по истории Ирландии. Самое смешное, что про Ирландию у меня и так в планах было. 
А теперь и не знаю. Вот и думаю, не провокации ли это, а если нет, то, что делают люди в таких случаях. 
Посоветовался с блогерами. Общее мнение, что уважаемые блогеры такими делами в своих блогах 
не занимаются. Неэтично по отношению к читателям своего журнала, которым интересны мысли автора, 
а не реклама.

Роман Лискин, журналист:

Автор закона, явно не в теме. Редкие блогеры имеют доход. Их пересчитать — это вопрос арифметики. 
И принимать еще по их поводу законы, просто бессмысленно, отрывая депутатов и сенаторов 
о рассмотрения реальных законов, от которых могут зависеть миллионы россиян. Есть хостинг 
и за рубежом, так что контролировать процесс в рамках одной страны нереально.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27640.html

Путин ждёт от экономического совета точных прогнозов и практических 
рекомендаций
Президент России Владимир Путин рассчитывает, что созданный им экономический совет займётся более 
точным прогнозированием ситуации в экономике и будет давать властям практические рекомендации 
по действиям в этой сфере. Об этом глава государства заявил на первом заседании совета, которое 
он провёл 20 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Все мы часто говорим о дисбалансах в мировой экономике, о „пузырях“, о том, о сём, о пятом, о десятом — 
во всяком случае риски более или менее понятны и для мировой экономики, и для нашей. Но когда 
я говорю „более или менее“, естественно, хотелось бы знать поточнее», — сказал Путин, открывая 
заседание.

Президент подчеркнул, что «от того, насколько точно будем прогнозировать и насколько точно будем 
понимать, что происходит, зависит качество принимаемых решений на практическом уровне 
и соответственно результаты этой деятельности для миллионов наших граждан».

«Мне представляется, что было бы правильно, и я бы вас об этом просил, чтобы вы помогли и президенту, 
и правительству: первое — в анализе происходящих в экономике событий; затем, конечно, мы все будем 
ждать от вас рекомендаций по действиям государства в сфере экономики», — сказал Путин.

Также, отметил он, было бы полезно, если бы эксперты совета «давали не просто рекомендации, 
но и предлагали какие-то решения, которые можно было бы использовать в практической работе»

«Просил бы вас давать оценку принимаемым решениям и их последствиям. Выходы из тех ситуаций, 
которые возникают на основе этих решений, не всегда бывают такими, которых нам хотелось бы достичь, 
и вот если будет такая ситуация, то хотелось бы от вас слышать рекомендации по выходу из таких 
непростых ситуаций», — сказал президент.

Экономический совет был образован указом главы государства 16 июля для подготовки предложений 
по основным направлениям социально-экономической политики, а также устойчивому развитию 
и технологическому обновлению экономики.

В состав совета вошли руководитель администрации президента Сергей Иванов, первый вице-премьер 
Игорь Шувалов, вице-премьеры Аркадий Дворкович и Ольга Голодец, министр финансов Антон 
Силуанов, министр экономического развития Андрей Белоусов, глава Центробанка Сергей Игнатьев, 
глава Сбербанка Герман Греф, уполномоченный при президенте РФ по защите прав предпринимателей 
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Борис Титов, различные учёные-экономисты, предприниматели и представители бизнес-ассоциаций. 
Возглавил совет сам Владимир Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27641.html

Львовские власти смогут запретить использование русского языка в 
дневное время: мнение блогеров
Мэр Львова Андрей Садовый сообразил, как обойти закон «Об основах государственной языковой 
политики», который, в случае принятия повысит статус русского языка на Украине. Садовый предложил 
запретить использование региональных языков в городе в дневное время.

«У нас уже есть опыт противостояния пагубным для украинской нации явлениям, — сказал мэр Львова, — 
в прошлом году в рамках борьбы с алкоголизмом запретили продажу алкогольных изделий в тёмное время 
суток — то есть тогда, когда алкоголизм больше процветал. А теперь таким же способом мы запретим 
употребление региональных языков в светлое время суток. И поскольку все официальные структуры 
работают днём, закон Колесниченко-Кивалова во Львове останется лишь на бумаге», — резюмировал 
хитрый мэр.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Сумеют ли львовские власти запретить использование русского языка в дневное 
время?».

Результаты опроса по теме «Сумеют ли львовские власти запретить использование русского языка 
в дневное время?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Нет, это невозможно 159 18%

Да, от них этого можно 
ожидать

590 66%

Трудно ответить 68 8%

Свой вариант ответа 74 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Михаил Федоров:

Я имею отношение к авиации, так мне известно, что на львовском авиационном ремонтном заводе 
покувыркавшись с документацией, и, несмотря на давление национально-свидомых, вернулись к Великому 
и Могучему. Так и работают. По данным ООН Украина, по качеству жизни, находится на 82 месте, между 
Тринидадом и Намибией. И если бы после, 91 года, как обещали националисты, жизнь улучшилась, тогда 
все бы ходили в вышиванках и балакали на мове. Но постоянно прослеживается зависимость — чем 
больше украинизации, тем хуже становится жизнь. И это страна, находившаяся в первой двадцатке. Сейчас 
украинцев уже 45 млн против 52 в 91 году. 800 тысяч больных туберкулезом. Около 7 млн граждан 
за рубежом на заработках. И качество жизни постоянно снижается. Для того, чтоб дошло до сознания 
свидомитов вся их мерзость, им нужно платить той же монетой. В первую очередь это должна сделать 
Россия. Для начала можно депортировать из России заробитчан с галицкой пропиской. Здесь можно 
припомнить и героизацию Бандеры, Шухевича, УПА и вывешивания траурных лент на 9 мая, и многое 
другое. Хотят жить в ненависти, пусть живут, но сами за высоким забором.

Анатолий Анимица:

Я всегда предлагал полную симметрию. Если гражданин и государство общаются между собой, и одна 
из сторон сообщает что-то на одном государственном языке, вторая сторона имеет право ответить 
на другом. И никто не имеет права отвергнуть сообщение. Например, гражданин пишет «Прошу увеличить 
мне пенсию на 1000 гривен в месяц». А пенсионный фонд отвечает «нема нiяких пiдстав». И обе стороны 
действуют по закону. К примеру, в Финляндии, где 2 государственных языка, легко финн говорит 
со шведом — и каждый на своём языке. Не нужно усложнять ситуацию. И не нужно её драматизировать. 
Но чиновнику делать вид, что он вас не понял, когда вы пишете ему на русском — это как минимум 
невежливо, а на деле должно приводить к увольнению чиновника.

Игорь Басенко:
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В этом плане давно всё решено в Казахстане и в Белоруссии. Там госчиновники (даже милиционеры) 
обязаны быть двуязычными, на крайний случай держат переводчиков. Если гражданин обращается 
на казахском, то и ответ ему пишут на казахском. Если обращается на русском, то и ответ пишут на русском. 
Мне приходилось обращаться в казахские органы и мне очень понравилось быстрое решение вопросов, 
о языке обращения вопрос вообще не стоял, везде общался на русском.

Евгения Алиева:

Можно конечно запретить официальную переписку на русском, можно рекомендовать официальным лицам 
Украины проводить официальные встречи на украинском, хотя знание иностранных языков (коим наряду 
с другими языками является и русский язык) никогда не мешало. Но нельзя запретить людям говорить 
на том языке, на котором им хочется. В любое время дня и ночи. Уверена, власти Львова не идиоты, и они 
никогда не пойдут на такой запрет.

В Баку, где всегда говорили только на русском, после провозглашения независимости государственным 
языком был объявлен только азербайджанский. Это был удар для таких граждан, как я. Хотя я понимала: 
СССР больше нет — есть государство Азербайджан, и если я люблю эту страну и хочу остаться здесь, мне 
нужно учить язык. Я до сих пор не владею азербайджанским, но я очень благодарна моим работодателям, 
соседям, коллегам и чиновникам, которые входят в моё положение и говорят со мной на русском. Они 
не обязаны это делать. Они ценят во мне другие качества или просто вежливы со мной. Я ни разу 
не почувствовала себя человеком 2-го сорта. Напротив, многие молодые сейчас учат русский язык, потому 
что знание иностранного языка никогда не мешало.

Сергей Серотян:

Пусть пар ночью выпускают, и польза, и радость, и язык будет исконно русский, без налёта искусственности. 
Только бы соседи, уставши от эмоциональных выражений в их истинно раскованном виде, не подали 
прошение властям и о ночном запрете великорусского языка. Ночная кукушка дневную всегда перекукует!

Сергей Романченко:

Такие «мэры» (или кто там это придумал) будут и дальше «креативить», пока до народа не дойдёт, что чем 
сильнее их будут «консервировать» в рамках одного языка (пусть самого распрекрасного и родного), тем 
больше у правителей будет возможности этот самый народ держать в «узде» — в рамках тех же 
национальных границ. Как говорится — «а куда вы денетесь с подводной лодки?!» Ведь зная только 
национальный язык сложнее куда-то выехать как для получения образования, так и для работы. Есть ещё 
ряд проблем вследствие такой замкнутости. Относится не только к Украине.

Добавим, что опрос проводился с 12 по 19 июля. В нём принял участие 891 блогер, оставив 528 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА REX, политолога, главного редактора газеты «Цена вопроса» 
Станислава Стремидловского, выступление мэра Львова можно расценивать как излишнюю 
эмоциональную реакцию, которая не может иметь никакого реального воплощения на практике. 
«Предложение ограничить употребление какого-либо языка временными рамками выходят за рамки 
национального и международного законодательства. В любом случае, слова мэра Львова ещё раз 
доказывают, в какую бездну провинциальности худшего сорта, ограниченного гарнизонного мышления 
скатываются представители некогда славной своими интеллектуальными потенциями, мыслителями 
и просветителями Малой или Червонной Руси. Дорогие жители Львова, мне вас жаль», — резюмировал 
эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27642.html

Кто организовал теракт в болгарском городе Бургас: мнения
В связи с терактом в Бургасе (Болгария) звучат обвинения в адрес Ирана, так как среди пострадавших 
оказались израильские граждане. Однако политолог Михаил Нейжмаков считает, что Иран «подставили», 
Тегеран сегодня наименее заинтересован в том, чтобы привлекать к себе внимание и на деле «задирать» 
Тель-Авив.

Так кто же организовал теракт и почему в Болгарии. Своим мнением поделились эксперты ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Болгарию тряхнули терактом, видимо, потому, что эта республика «наелась» европейских ценностей 
и периодически пытается демонстрировать самостоятельность: то выступает за продолжение строительства 
атомной станции (которую там собирался ставить ещё СССР), то желает вновь изучать русский язык. 
Безобидная, небогатая, маленькая страна, которая ничего и никому предъявить не может, — тем более 
своим новым начальникам.
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Обвинения в адрес Ирана звучат так же убедительно, как если бы они прозвучали в адрес Венесуэлы, 
Белоруссии, Армении, Северной Кореи или, к примеру, Новой Зеландии. При этом, как сообщается, 
у непосредственного исполнителя теракта (который был не в чалме и не в чадре), при себе имелись 
документы, выданные в США. Так почему же те страны, которые голосуют в ООН против западных 
резолюций по Ирану, сходу не выдвинули версию об «американском следе»? Если они боятся это сделать, 
если им нужны какие-то дополнительные «доказательства» (которые, как мы видим, не нужны больше 
никому на свете), тогда надо спокойно есть то, что дают, и не дёргаться в зале ООН, когда последует удар 
по Ирану.

Ясно, что Иран ни в коем случае не станет никого взрывать в текущей ситуации, так как этот эксперимент 
может стать для него последним. Однако тот же Иран мог бы изменить свою риторику по отношению 
к Израилю, официально заявив, что сожалеет о том, что Израиль всё сильнее подставляют под удар и что 
после падения арабского мира Тель-Авив будет точно так же стёрт с лица земли единственной оставшейся 
за земле силой как полностью выполнивший свою историческую миссию на Ближнем Востоке. Что Израилю 
именно сегодня выгодно найти реальных заказчиков теракта.

Странно, что молчит и сама Болгария, территория которой стала местом для выяснения отношений 
больших стран в рамках большой политики. София могла бы использовать этот тяжёлый прецедент для 
усиления своего веса внутри ЕС, а не покорно молчать и наблюдать за происходящим, выдвинув 
собственную версию событий, которая может не совпадать с уже широко озвученной.

Лев Вершинин, политолог:

Как выяснили болгары, смертник — некто Мехди Хезали. Ни разу не шиит. То есть, «Хизболла» и иранские 
аятоллы не при делах. Алжирец по отцу, финн по маме, гражданин Швеции. В ранней юности увлекся 
радикальным исламом, учился в «особом медресе» салафитов на Маленьком Острове, в Лондоне, затем, 
уже слегка с образованием, поехал доучиваться в Саудовскую Аравию. Потом в Пакистан. Потом, в 2000 
году зачем-то в Афганистан, к талибам. И наконец, в 2002 году — в Гуантанамо, где и провёл два года. Пока, 
по слёзной просьбе мамы и под поручительство шведского премьера Йорана Перссона, не был выпущен, 
как «не представляющий опасности».

Ну-ка, дорогие читатели, сколько будет дважды два? Более чем вероятно, что вскоре валом пойдут 
опровержения. От болгар вплоть до Младенова и Борисова, от шведов, включая гере Перссона, 
от ведомства г-жи Клинтон и примкнувшего к ним Лэнгли, от чёрта, его бабушки и кого угодно ещё. Эта 
компания, если скопом, конечно, способна загнать вылившийся клей обратно в тюбик. Но лично я верить 
им не собираюсь.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Тегеран, возможно, и заинтересован в прениях с Израилем, но Тегеран не заинтересован быть замаранным 
нападением на мирных семитов, это его унижает и как персов, и как государство. Ведь если государство 
может спорить с Израилем, но не может контролировать террористов — это парадоксально, а любое 
сомнение в мощи государства на Востоке тотчас трактуется как возможность сменить власть.

Эксперты ИА REX давно обсуждали терроризм, и в частности сделали вывод, что методы террористов ныне 
популярны и в бизнесе. Взрывники по бизнес-конфликтам не стесняются случайных жертв. Возьмём, 
к примеру, знаменитого на Украине Ущаповского. Взрывал «оптом». Как-то даже своих подельников взорвал, 
и не совсем понятно, случайно или специально. Отбыл срок. Ушёл в политику и педагогику. Не удивлюсь, 
если в автобусе ехал его чемоданчик, который не должен был взрываться, но взорвался. На Украине есть 
обвиняемый в подрыве урн доцент-политолог. Самоподрыв нелегала на стадионе. В общем — 
незапланированные взрывы. В коррупционных странах, в числе которых страны, унаследованные 
от «Оттоманской Порты», будь то Болгария или Украина, не принято оглядываться на жертвы, суд признает 
невиновным и поиски будут продолжаться дальше.

Бывают и совсем сумасшедшие ситуации, когда «русские патриоты» готовы обстреливать русских же 
офицеров, как «Красный Блицкриг». Поэтому логика события в Болгарии может быть далёкой 
и от Болгарии, и от Ирана, и от евреев. Вполне может быть какая-то секта или члены какого-то кружка, 
которым просто захотелось развлечений и самовосхвалений, вот они и рванули, посмотреть, как люди 
корчатся. И кто именно это всё сделал — смогут найти лишь следственные органы по малозаметным 
обществу факторам, а именно — составу взрывчатки, её производителю и цепочке её добычи.

Сандра Новикова, журналист и блогер: Кто организовал? Ну, сейчас в мире существует только одна 
страна-террорист, точнее, цивилизация-террорист — Запад. Так что организаторов надо искать среди тех, 
кто прямо заявляет и пишет в своих твитерах, что террориста, устроившего теракт в Сирии, надо назвать 
мучеником; кому как кость в горле вето, накладываемые Россией и Китаем на ООНовские резолюции 
по Сирии; кто готовится после Сирии и Ирана начать войну с Россией и потому уже сейчас организовывает 
теракты в Казани, организовывает для того, чтобы расшатать ситуацию в России и покарать 
её за несговорчивость в сирийском вопросе.

Вообще слухи о склонности мусульман к терроризму сильно преувеличены, наблюдения показывают, что 
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из мусульман получаются хорошие исполнители, но устраивают они теракты практически всегда только 
тогда, когда организатором выступает Запад. Обратите внимание: Ливию распинали более полугода. 
Устроил ли хоть один теракт в Европе «кровавый диктатор Каддафи»? Уже около полугода они распинают 
и Сирию. Совершил ли «кровавый асадовский режим» теракт? Нет, наоборот — террористы, причём 
отлично подготовленные (явно тут приложили руку западные специалисты и инструкторы), действуют 
в Сирии и убивают сирийских министров и близких людей президента Башара Асада.

Так что, повторяю, цивилизация-террорист у нас сейчас одна — Запад. Вот они и виновны.

А почему в Болгарии? Потому что Болгария это, во-первых, Европа (в овременном мире надо оперировать 
категориями не отдельных стран, тем более таких мелких лимитрофов как Болгария, а категориями 
цивилизаций и блоков), а во-вторых, Балканы, то есть самый взрывоопасный регион Европы. Быть может, 
были и ещё другие, более мелкие причины: например, Болгария когда-то была другом и союзником России; 
Болгария — туристическая страна, и курортный сезон сейчас в разгаре, и т.д.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

По поводу теракта в Бургасе, то там версии постоянно меняются. Глава правительства Израиля сначала 
обвинил Иран, на следующий день сменил пластинку и обвинил Хизбаллу. Он-то не может не знать, что это 
не одно и то же.

Болгарские источники тоже меняют версию, они уже больше не подозревают Махди Гезали в совершении 
теракта. Шведы (чей паспорт Гезали имел) тоже отрицают, что это он. Непонятно и про американский 
паспорт. Да, и у Гезали в основном суннитские связи. Он посетил не только Иран, но и Пакистан, 
и Саудовскую Аравию (не говоря уже о США).

Что касается иранских мотивов, то всё, что связано с Ираном настолько многослойное и многопланово 
всегда, и дьявол больше, чем обычно прячется в деталях. Когда рассуждаешь об Иране, то, наверное, 
можно знать лишь то, что там обязательно будут разные, противоречивые интересы. Кто-то «боится 
привлекать к себе внимание», зато другие надеются оживить войной угасший революционный дух, 
вспоминают о славных (для них) днях ирано-иракской войны. Там есть молодое поколение лидеров, 
которое дышит в затылок поколению Исламской революции, есть сильная оппозиция, которая лишь недавно 
заполняла улицы городов. Так, что заявление «Тегеран наименее заинтересован» — несколько 
односторонне.

Так или иначе, но теракт уже произошёл, и главный вопрос теперь что может быть дальше. Сегодня начался 
Рамадан, так, что атака на мусульманскую страну в Рамадан может вызвать неожиданно сильный откат 
во всём мире. Возможно, Израиль предпримет какую-то карательную акцию в Ливане. Нынешний премьер, 
хоть и отличается боевой риторикой, за всю свою карьеру не проявил большого аппетита 
к широкомасштабным военным действиям. Скорей пошлёт группу профессиональных убийц.

И ещё, столица Израиля — Иерусалим, и говорить «дразнить Тель-Авив» звучит как-то маргинально, если 
президент РФ только недавно посетил город с официальным визитом.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Могла быть несостыковка в работе иранских спецслужб. Приказ о проведении показательного теракта был 
отдан в иной политической ситуации, когда санкции против Ирана не носили экстремального характера, 
а в Сирии было всё спокойно. А отменить забыли, или не захотели по соображениям ложно понимаемой 
чести мундира. В Кении, Таиланде, Грузии и Азербайджане сорвалось, получилось в Болгарии.

Кирилл Мямлин, публицист:

Выгоднее всего расшевелить западного обывателя, создав из Ирана образ врага, и натравить на него 
войска НАТО — как раз Тель-Авиву. А уж кто конкретно исполнял роль подрывника в Бургасе — «не так 
важно». Ведь террорист — идеальный образ для социального апартеида, пария, вынесенный за скобки 
социальных нормативов. Но в основном их (террористов) используют «втёмную». Зачастую они сами 
не подозревают, чьи интересы они, в конце концов, отстаивают, но сам теракт должен обязательно стать 
широко известным, иначе он потеряет силу отвратительной привлекательности для общества «телемассы».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27643.html

Россию начинают подрывать в центре, через религиозный фактор: 
эксперты о теракте в Казани
Президент Татарстана Рустам Минниханов обещает выплатить награду в размере миллиона 
рублей за информацию, которая будет способствовать раскрытию покушения на мусульманских 
религиозных деятелей, совершённого 19 июля в Казани.

Эксперты ИА     REX   рассказали, кто, по их мнению, может стоять за терактом.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
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развития:

Президент Владимир Путин не зря уделил такое исключительное внимание теракту в Казани на встрече с 
думским партийным активом, отодвинув текущие вопросы на второй план. Политическое убийство и 
покушение в отношении религиозных лидеров впервые произошли в мусульманском центре Поволжья, а не 
на Северном Кавказе. Это говорит о том, что вскоре будет потревожена вся «волжская вена», идущая с 
севера на юг, вся группа «мусульманских республик» этого региона, где до настоящего времени было 
относительно спокойно. Поволжье – не Кавказ, всё-таки лежащий на краю России; страну начинают 
подрывать в самом центре, и именно через религиозный фактор.

Депутаты Госдумы на этом фоне не имеют права разъезжаться на думские каникулы после разговора с 
президентом, ведь неспокойная обстановка в России является прямым результатом и их деятельности тоже 
– особенно тех фракций, которые непрерывно заседают в парламенте с 1993 года. Пусть дадут конкретные 
рекомендации – как нам защитить Волгу от возможной дестабилизации?

Заказчиками теракта в Казани, безусловно, являются те же самые силы, которые вот уже 20 лет активно 
подрывают Кавказ, без всякого стратегического результата. Теперь они поняли, что гораздо меньшими 
усилиями можно добиться большего, просто изменив точку приложения усилий. Поэтому произошёл транзит 
Кавказ-Казань.

Раскрытие убийства и покушения, поимка конкретного исполнителя ничего не дадут. Россия должна 
получить ответы на фундаментальные вопросы, которые не могут быть закрыты с вынесением ему (им) 
приговора. Одними из наиболее болезненных вопросов в этом ряду являются следующие:

- сможет ли власть отделить «хороший» ислам от «плохого» или рискует получить на этом пути тотальную 
религиозную радикализацию внутри страны?

- помогает ли религия сплочению россиян или, наоборот, их жёстко разделяет?

- как остановить радикализацию татарской молодёжи, за что постоянно бились И. Файзов и В. Якупов?

- возможно ли в ближайшем будущем противостояние, например, между Татарстаном и Башкортостаном, и 
что может спровоцировать такое развитие событий?

- чем опасен взрыв национализма на Волге?

- почему ряд российских субъектов на Волге давно и прочно носит имя «мусульманских»?

и так далее.

Поэтому российским депутатам и сенаторам отдыхать некогда. Они должны дать ответы на вопросы по 
всему списку, иначе Россия в один прекрасный момент может неожиданно лопнуть пополам.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Россия очень зависима от нефти. Вот и бьют по нефтяным регионам России чужими руками. Давно и 
старательно. А чьими руками - сможет выявить лишь квалифицированное следствие. И не исключено, что 
рук окажется много, в том числе давно знакомые персонажи типа Лордов Джаддов, как любителей шариатов 
и джихадов.

Роман Лискин, журналист:

Радикальные, возможно международные организации или ЦРУ могут быть причастны. Россия всегда на 
прицеле. Лучшей возможности развалить государство путём гражданской войны не придумаешь, примеров 
уже предостаточно. Хотят опередить Китай. Сепаратизм в Татарии, абсолютно не развит.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27644.html

Президенту предложили создать в стране «Центры политического 
диалога»
Лидер фракции «Справедливая Россия» Сергей Миронов во время встречи с президентом Владимиром 
Путиным предложил создать в стране «Центры политического диалога», которые смогут служить 
площадкой для общения политических партий с избирателями. Об этом 20 июля сообщает пресс-служба 
«Справедливой России», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы помним, что ещё в советское время были дома политического просвещения. Когда у нас после 1991 
года рухнули сначала КПСС, а потом и Советский Союз, то было сказано, что эти дома политпросвещения, 
которые принадлежали КПСС, были переданы общественным организациям. Никто ничего не передал. 
Ни в одном городе страны по прямому назначению эти дома не используются», — заявил Миронов.

Он отметил, что в настоящее время активно создаются новые политические партии, и выразил мнение, что 
«нужно создать такую площадку, чтобы партии могли проводить какие-то семинары, могли проводить 
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встречи». «Мы должны понимать, что идея о Гайд-парках... Ну, это всё замечательно. Но даже в Лондоне, 
где климат не такой, как у нас, очень тяжело круглый год где-то на улице собираться. Почему бы 
не выделить какие-то помещения специальные?», — сказал глава фракции.

«Вот мы предлагаем назвать „Центр политического диалога“, где бы могли любые политические силы, 
прежде всего политические партии проводить встречи с избирателями, проводить дискуссионные площадки, 
круглые столы», — сообщил Миронов.

Он также отметил, что «справедливороссы» одобряют дейтвия фракции «Единая Россия», которая 
«в последнее время регулярно выходит с инициативой и в Доме союзов проводит такие дискуссионные 
площадки».

«Даже вот посмотреть внимательно на Дом союзов, который принадлежит профсоюзам. Мы все знаем, что 
там два раза в неделю что-то проводится, а остальное время он пустует. А там очень много площадок, 
очень много хороших залов. Почему бы не сделать на базе этого Дома союзов один из таких «Центров 
политического диалога», — предложил Миронов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27645.html

Зачем питерским жителям строить бомбоубежища: мнения
Смольный попросит петербургские предприятия и организации, вне зависимости от форм собственности, 
построить бомбоубежища, а в дальнейшем — поддерживать их в состоянии готовности. Соответствующая 
мера прописана в постановлении «О мерах по обеспечению создания убежищ гражданской обороны 
в Петербурге», которое утвердил губернатор Георгий Полтавченко. Как следует из постановления, 
предлагать строить бомбоубежища будет комитет по вопросам законности, безопасности и правопорядка. 
При этом коснётся эта инициатива лишь тех предприятий и компаний, которые теоретически будут 
продолжать работать и в период мобилизации и в военное время, а возводить убежище юридические лица 
должны будут за свой счёт. Подчеркнём, что норма носит рекомендательный характер: Смольный только 
направит соответствующие предложения. Кроме того, комитет совместно с региональным МЧС 
и подразделениями городского правительства должен будет разработать отраслевую схему размещения 
бомбоубежищ в Петербурге. Отметим, что сейчас, по статистике, население обеспечено бомбоубежищами 
на 27 процентов.

В Санкт-Петербурге ожидают бомбардировок? На этот вопрос ответили эксперты ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Инициативу Георгия Полтавченко по созданию в Санкт-Петербурге бомбоубежищ надо приветствовать. 
Учитывая эти и другие косвенные признаки — в том числе, резкое увеличение военного бюджета, — можно 
сделать вывод, что Россия поняла, наконец, всю серьёзность угроз в свой адрес и начинает готовиться 
к возможной войне.

Такой шаг не должен быть простым выбросом денег, для отчёта перед президентом Путиным или МЧС. 
Петербург, имеющий инстинктивную память на войну, должен иметь бомбоубежища, рассчитанные 
не на «27% населения» и даже не на сто, — а со значительным запасом. Причём уже в ближайшие месяцы, 
без привычной футуристической рекламы о великих проектах типа «Гражданская оборона — 2055». 
И строить эти объекты должно государство, а ни в коем случае не «юридические лица», не бизнесмены, 
которые первыми уничтожили все оборонные объекты на рубеже 80-90 гг., превратив их в сауны, туалеты, 
«музеи тоталитаризма».

Кроме того, инициатива Полтавченко должна быть продублирована всеми, без исключения, стратегическими 
городами России — страны, которая после уничтожения Сирии уже не может ждать милости от природы. 
Бизнесмены, особенно «нефтяники» и «газовики» России, должны, всего лишь, оплатить расходы на эти 
сооружения, так как строить российский бизнес сам не в состоянии: в критический момент построенные им, 
под давлением федеральных и местных властей, подвалы окажутся непригодными. Всё, как всегда, будет 
разворовано ещё на старте.

Кроме этого, необходимо в кратчайшие сроки, уже к началу 2013 года вернуть бесплатные радиоточки 
во все города и сёла России, понимая, что не технический прогресс уничтожил эту простую и надёжную 
систему оповещения, а элементарное отсутствие у людей денег, чтобы платить ещё и за это. Гражданская 
оборона — прямая обязанность государства, а не населения и не бизнеса. Сирены, наспех установленные 
только в Крымске — это какая-то дикая насмешка над остальной страной, в которой нет практически ничего 
из аналогичных аксессуаров.

Однако мало и этого. Для расслабленного населения Петербурга и всех других городов страны пора 
провести «политинформацию», чтобы люди, наконец, поняли, в каком мире они живут. В противном случае, 
призыв спуститься в бомбоубежища, они воспримут как странную шутку, шоу, недоразумение.
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Владимир Беляминов, политолог:

На мой взгляд, информация о строительстве бомбоубежищ, носящая рекомендательный характер 
от губернатора Петербурга Полтавченко — пример чиновничьей бумаготворческой глупости. Весьма похоже, 
что была спущена директива — разработать какую-то методику действия населения и города при ЧП (между 
прочим, организации мобилизационных мероприятий во времена СССР уделялось особое и важное 
внимание, поддерживавшее обороноспособность страны на высочайшем уровне). Ну, авторы идеи ничего 
не придумали, как переиначить документацию времен развитого социализма, вынув из архивов подобные 
документы и переписав по-новому, с учетом уже капиталистических реалий и частной собственности. Если 
при СССР строительство бомбоубежищ было обязательным для крупных производственных предприятий, 
то о каких «рекомендациях» частнику можно говорить сегодня, если сегодня никто никому ничего не должен, 
никто ни к кому не прислушивается и наблюдается полное игнорирование всех требований власти к бизнесу.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Скорее всего, просто тамошние чиновники нашли новый источник распилов и откатов. Герман Вильгельм 
Геринг по секрету сообщил, что в ближайшие 100-200 лет Люфтваффе бомбить Ленинград не станут, 
в связи с завершением войны между СССР и Третьим Рейхом.

Кирилл Мямлин, публицист:

Поддерживать структуры гражданской обороны нормально и обязательно для каждого развитого 
государства — «хочешь мира, готовься к войне».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27646.html

Президенты России и Вьетнама обсудят перспективы политического 
диалога
Президенты России и Вьетнама Владимир Путин и Чыонг Тан Шанг проведут 27 июля в Сочи российско-
вьетнамские переговоры на высшем уровне, в ходе которых будут обсуждаться перспективы дальнейшего 
политического диалога, а также экономическое сотрудничество двух стран. Об этом 20 июля сообщает 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В ходе встречи будут обсуждаться перспективы дальнейшего развития российско-вьетнамского 
политического диалога, наращивания товарооборота (в 2011 году двусторонний товарооборот превысил 
3,06 млрд долларов, что на 25,2% больше по сравнению с 2010 годом), укрепления гуманитарных связей, 
реализации масштабных двусторонних проектов, в частности в таких областях, как энергетика, 
информационные технологии, машиностроение и научно-техническое сотрудничество», — говорится 
в сообщении.

Президенты также обменяются мнениями по актуальной международной тематике, включая подготовку 
саммита форума «Азиатско-тихоокеанское экономическое сотрудничество» 8-9 сентября во Владивостоке. 
По итогам переговоров ожидается подписание ряда двусторонних документов

Чыонг Тан Шанг будет находиться с визитом в России с 26 по 30 июля. Визит вьетнамского лидера 
состоится по приглашению Владимира Путина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27647.html

Террористический акт в Бургасе и его возможные последствия: взгляд 
из Израиля
В первую очередь я приношу соболезнования родным и близким погибших при взрыве в болгарском 
Бургасе, раненым желаю выздоровления.

Русскоязычные израильские СМИ (Радио РЕКА) повторяют слова премьер-министра Израиля Беньямина 
Нетаньяху, что бургасский террорист из «Хизбаллы». Хотя он из Алжира, жил и учился террору 
в Саудовской Аравии, воевал в Афганистане, был заключён в Гуантанамо, он салафит и т. д. И никак 
не может быть шиитом из «Хизбаллы».

Государству Иран сейчас меньше всего нужно обострение отношений с Израилем и США, которых Израиль 
натравливает на Иран. Но Биби Нетаньяху не хочет говорить про Саудовскую Аравию — друга США. Биби, 
не дожидаясь расследования, объявил о том, что в теракте виноват Иран. Потом, на следующий день, 
он добавил, что это сделала «Хизболла» по заказу Ирана.

Вопрос — зачем русскоязычные СМИ повторяют слова Бениамина Нетаньяху, а не факты? Зачем Нетаньяху 
нагнетает истерию в СМИ вокруг Ирана, хотя следы ведут совсем в другую сторону?

Если завтра будет война Израиля с Ираном — если не говорить о возможных военных последствиях, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27647.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27646.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 21.07.12

то только экономические последствия для государства Израиль будут примерно следующие:

Первое. В случае начала войны шекель может упасть на 25-30% по отношению к доллару.

Второе. По симуляции Банка Израиля в случае начала региональной войны индекс тель-Авивской биржи 
рухнет примерно до 600 пунктов — около 45%.

К этим показателям привязаны многие кредитные договора израильтян, которые в очередной раз на своей 
шкуре почувствуют безответственность своего правительства — на этот раз в политической сфере, как 
ранее в экономической.

Преждевременные и безответственные высказывания руководителя государства, который назначил 
ответственным за бургасский теракт Иран, не дожидаясь даже первых сообщений о результатах следствия, 
говорит лишь о паранойе и истерии, которые царят в высшем руководстве государства Израиль.

 

Михаил Ошеров для ИА     REX  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27648.html

Современный сионизм: Михаил Ошеров
Свою основную задачу сионизм выполнил — еврейский народ был собран и частично спасён. Поиски 
наполнения этого понятия новым смыслом типа «Эрец-Исраэль от моря до моря» ведут к фашизации 
народа и к тому, что народ, ранее гонимый, стал гонителем другого народа.

Второй аспект сионизма — социальный. Сионизм проповедовал «еврейский труд на еврейской земле» 
и «общее дело». Нынешний капитализм всё это уничтожил — на принадлежащих израильтянам участках 
земли работают арабы, а вместо коллективного труда в киббуцах и мошавах повсеместно применяется 
индивидуальный рабский труд гастарбайтеров под палящим израильским солнцем на новых израильских 
плантаторов.

Сейчас ситуация, возникшая на седьмой день Шестидневной войны 1967 года, ни на йоту не изменилась. 
Израиль оккупирует территории Западного Берега реки Иордан и продолжает осуществлять блокаду 
Сектора Газа — как остаток сохранения своего контроля над оккупируемой ранее территорией. В результате 
без гражданских прав находятся 3,5 миллиона человек — жителей оккупированных Израилем территорий. 
По-прежнему, для двух народов, делящих эту землю, существуют только две опции, только две 
возможности — или разделение на два государства, или одно единое государство с единым флагом, 
единым гимном и единой историей не двух народов, но единой историей этой территории — Палестины, 
которую ещё нужно придумать и предложить двум народам. Продолжение оккупации и, соответственно. 
угнетения одного народа другим, вызывает справедливое возмущение во всём мире.

Сионизм, как идеология, в настоящее время не может предложить ничего, кроме пустых фраз о том, что оба 
берега Иордана должны принадлежать израильтянам. Реальность же состоит в том, что дай бог, зацепиться 
за один. Сионизм хочет, жаждет, чтобы арабы, населяющие эти земли сотни лет, убрались бы куда-нибудь 
с глаз долой. Например, в Иорданию. Но это не нужно ни самой Иордании, ни людям, которые сотни лет 
живут на этой земле. Применять насилие в отношении 3,5 миллионов человек для их уничтожения или 
выселения в настоящее время нереально. Всё, что может делать сейчас израильское государство — это 
создавать палестинцам невыносимые условия для жизни, медленно лишать палестинцев земли и воды. 
В Иорданской долине сейчас стоит температура до 40 градусов в тени, израильские поселенцы получают 
воду из расчёта 1200 литров воды на человека в день, а арабские посёлки, некоторым из которых несколько 
тысяч лет, получают привозную воду в автоцистернах из расчета 20 литров воды на человека в день. 
Многие арабские деревни на оккупированных территориях не электрифицированы, и армейское 
оккупационное командование запрещает их электрификацию. Палестинцев, уезжающих на учёбу в другие 
страны, не пускают жить обратно. Фактически запрещены браки между палестинцами — гражданами 
Израиля и палестинцами, живущими на оккупированных территориях. А ведь это — один народ, одни семьи, 
разделённые в 1948 году.

Так идеология спасения еврейского народа и собирания его со всей земли обернулась для другого народа 
унижением и подавлением. Сионистская мечта обернулась банальным воровством палестинских земель 
и их присвоением поселенцами. Причём само государство Израиль за последние 48 лет так и не приняло 
никакого окончательного решения, только усугубляя нарастающие проблемы.

Люди хотят знать, осталось ли для них место в этой стране, имеет ли ещё их сионистская мечта хоть какой-
то смысл. Есть ли место в Израиле для евреев, для сионистов, которые убеждены, что сионизм — это жить 
в мире, чтобы они могли всю энергию отдать улучшению страны, чтобы они могли сделать её образцом?

Михаил Ошеров

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27649.html
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Совбез ООН принял резолюцию о продлении миссии наблюдателей в 
Сирии
Совет безопасности ООН после проведения закрытых консультаций 20 июля одобрил резолюцию 
о техническом продлении миссии наблюдателей ООН в Сирии. За её принятие единогласно проголосовали 
все 15 стран-членов совета.

Документ, предложенный Великобританией, Германией, Португалией и Францией, предполагает продление 
мандата 300 международных наблюдателей на 30 дней. Кроме того, как сообщил журналистам после 
голосования постпред России при ООН Виталий Чуркин, в текст резолюции по требованию РФ и Китая 
включена поправка с призывом к сокращению насилия, который «обращён к обеим сторонам».

Согласие в Собвезе ООН о продлении миссии наблюдателей достигнуто после того, как накануне Россия 
и Китай заблокировали принятие предложенного Западом варианта резолюции с выдвижением жёстких 
требований Дамаску и угрозой введения санкций. При этом свой проект резолюции, рассчитанный 
на налаживание диалога в Сирии, российкая сторона сняла с голосования, заявив, что «дальнейшая 
конфронтация в СБ будет бесполезна и контрпродуктивна».

Срок действия текущего мандата наблюдателей оканчивается в ночь на 21 июля. По истечении 30 дней, 
добавленных резолюцией, генсек ООН Пан Ги Мун доложит Совбезу о положении дел в Сирии. Решено, что 
дальнейшее продление мандата будет возможно только при условии прекращения насилия 
и использования тяжёлого вооружения конфликтующими сторонами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27651.html

Роспотребнадзор запретил купание на 5 из 11 московских зон отдыха
По итогам лабораторных исследований проб воды из водоёмов Москвы Роспотребнадзор ввёл временный 
запрет на купание в 5 из 11 столичных зон отдыха. Об этом 20 июля сообщает пресс-служба городского 
управления ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Купание временно запрещено в зонах отдыха «Тропарёво», «Большой садовый пруд», «Бич клаб», 
«Серебрянный бор-2» и «Серебрянный бор-3». Как уточняют в Роспотребнадзоре, в воде указанных 
водоёмов обнаружились превышения нормы по микробиологическим и физико-химическим показателям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27652.html

Путин дал поручения ФСБ и МВД в связи с покушением в Татарстане
Президент России Владимир Путин 20 июля провёл оперативное совещание с постоянными членами 
Совета безопасности, в ходе которого поручил ФСБ и МВД принять меры по скорейшему раскрытию 
покушения на духовных лидеров Татарстана. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, на совещании «обсуждались текущие вопросы социально-экономического развития 
страны». «Отдельно была затронута тема совершённого накануне покушения на муфтия Татарстана 
в Казани. Глава государства жёстко осудил покушение на священнослужителя и поручил ФСБ и МВД 
принять меры по скорейшему раскрытию этого преступления», — говорится в сообщении пресс-службы.

В совещании приняли участие председатель правительства Дмитрий Медведев, председатель Совета 
Федерации Валентина Матвиенко, руководитель администрации президента Сергей Иванов, спикер 
Госдумы Сергей Нарышкин, секретарь Совета безопасности Николай Патрушев, министр внутренних дел 
Владимир Колокольцев, министр обороны Анатолий Сердюков, директор ФСБ Александр Бортников 
и директор Службы внешней разведки Михаил Фрадков.

Напомним, утром 19 июля в Казани неизвестный расстрелял начальника учебного отдела духовного 
управления мусульман Татарстана Валиуллу Якупова, который скончался от полученных ранений. 
Одновременно в другой части города был взорван автомобиль, за рулём которого находился муфтий 
Татарстана Илдус Файзов. Последний госпитализирован с телесными повреждениями различной степени 
тяжести.

По подозрению в совершении преступления задержаны пять человек, среди которых председатель совета 
директоров компании «Идель-Хадж» Рустем Гатауллин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27654.html
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Россияне довольны запретом на продажу пива в ларьках и маленьких 
магазинах
Половина россиян видит в этом больше положительных сторон, чем отрицательных в новом законе, 
запрещающем продавать пиво в небольших торговых точках. Однако через полмесяца после вступления 
закона в силу лишь 4% респондентов отмечают, что в их городе перестали продавать пиво в ларьках, 
сообщили социологи фонда «Общественное мнении» (ФОМ) корреспонденту ИА     REX  .

К запрету распивать пиво в общественных местах относятся положительно 75% россиян. У 69% 
респондентов вызывает раздражение, когда люди пьют пиво на улицах, во дворах, в парках и т.д. Терпимо 
к этому относятся 24% опрошенных, в основном это москвичи, молодёжь, мужчины, люди с высшим 
образованием и доходом свыше 20 тысяч рублей, а также электорат лидера ЛДПР Владимира 
Жириновского. Однако большинство (44%) россиян уверены, что после принятия закона люд и будут 
продолжать пить пиво в общественных местах, а по мнению 26% их станет не намного меньше.

Кроме того, по мнению 17% опрошенных ограничение продажи пива в ларьках и маленьких магазинах 
приведёт к его незаконной продаже, самогоноварению и торговле суррогатами, а 7% считают, что 
небольшие торговые точки станут закрываться. По мнению ещё 5% закон бесполезен, и люди найдут, где 
взять пиво. При этом 54% россиян говорят, что в их населённом пункте после принятия закона не перестали 
продавать пиво.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27655.html

Большинство москвичей не желает уголовного преследования 
участницам группы «Pussy Riot»
50% жителей столицы относятся отрицательно к уголовному преследованию участниц группы «Pussy Riot», 
устроивших, так называемый, антипутинский панк-молебен в храме Христа Спасителя. Положительно 
к этому относятся 36% опрошеннных Левада-центром москвичей, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Стояние в защиту веры, поруганных святынь, церкви и её доброго имени», которое проводилось в конце 
апреля, не понравилось 36% жителям столицы, но 38% отнеслись к этому пололжительно.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по данным опроса ВЦИОМ, акцию «Pussy Riot» в Храме Христа Спасителя 
россияне считают хулиганством (46%) и святотатством (21%), а 13% даже усматривают в ней политический 
протест.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27656.html

Путин: Попытки действовать в обход СБ ООН ведут к подрыву его 
авторитета
Президент России Владимир Путин 20 июля обсудил с постоянными членами Совета безопасности 
сирийскую проблематику в связи с ветированием при голосовании в Совбезе ООН проекта резолюции, 
предложенного западными странами. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Состоялось подробное обсуждение сирийской проблематики в связи с вето, наложенным российской 
стороной в Совете безопасности ООН на проект резолюции ряда западных стран. Участники совещания 
акцентировали внимание на неуместности попыток увязать усиление напряжённости в Сирии с позицией, 
занимаемой Российской Федерацией», — говорится в сообщении.

«В частности, президент заявил, что любые попытки действовать в обход Совета безопасности ООН будут 
неэффективными и приведут к подрыву авторитета этой международной организации», — отметили 
в пресс-службе.

В оперативном совещании приняли участие председатель правительства Дмитрий Медведев, 
председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко, руководитель администрации президента Сергей 
Иванов, спикер Госдумы Сергей Нарышкин, секретарь Совета безопасности Николай Патрушев, министр 
внутренних дел Владимир Колокольцев, министр обороны Анатолий Сердюков, директор ФСБ 
Александр Бортников и директор Службы внешней разведки Михаил Фрадков.

Напомним, что накануне Россия и Китай заблокировали принятие предложенного Западом варианта 
резолюции с выдвижением новых требований Дамаску. В документе сирийским властям отводилось десять 
дней на прекращение использования тяжёлого вооружения. В случае невыполнения данного требования 
допускалась возможность введения жёстких санкций в отношении Сирии.

20 июля постпред США при ООН Сьюзан Райс заявила, что Вашингтон намерен активизировать 
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Выпуск от 21.07.12

обсуждение сирийского вопроса с другими странами — не входящими в СБ ООН, поскольку «дискуссии 
в Совете безопасности зашли в тупик».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27657.html

Рабочая группа Госдумы считает, что катастрофа на Кубани имела 
нетехногенный характер
Депутаты Госдумы, входящие в межфракционную рабочую группу, считают, что катастрофическое 
наводнение в Краснодарском крае не имело техногенный характер. Об этом сообщил депутат от фракции 
«Единая Россия» Сергей Кривоносов по итогам заседания рабочей группы 20 июля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«В результате изучения обстоятельств возникновения чрезвычайной ситуации в Краснодарском крае, 
депутаты-члены рабочей группы пришли к выводу о том, что стихийное бедствие носило нетехногенный 
характер. Ход воды и её накопление были обусловлены естественным природным ландшафтом 
местности», — приводит слова депутата пресс-служба «Единой России».

В связи с этим Кривоносов выразил убеждение в необходимости «пересмотра градостроительной политики 
России с учётом характера территории, на которой осуществляется или уже закончено строительство жилых 
домов».

Депутат считает, что на законодательном уровне необходимо проработать понятие «красный зоны» — особо 
опасной для жизни человека территории, подверженной экологическим, стихийным или техногенным 
рискам. Следующий шаг, по его мнению, должен состоять в том, чтобы определить перечень особых 
требований к зданиям и строениям, расположенным в таких «красных зонах».

«Только с учётом соответствия или несоответствия конкретного проекта, предлагаемого застройщиком, этим 
требованиям, и должен решаться вопрос о выдаче разрешения на строительство того или иного 
объекта», — считает Кривоносов.

Напомним, наводнение в ночь на 7 июля затопило порядка 7 тысяч жилых домов в Геленджике, Крымске, 
Новороссийске и ряде посёлков Краснодарского края. В регионе оказалось прервано автомобильное 
и железнодорожное сообщение, нарушены системы газо- и электроснабжения. По разным данным, 
жертвами стихии стали от 165 до 171 человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27659.html
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